
CALCIO A 5 LIVE MAGAZINE - Anno XVIII - Stagione 2024/2025 - N° 02 del 03/10/2024 - Editore: LIVE SPORT SERVICE SRLS - Direttore responsabile: Antonio Iozzo - Redazione: Via Parigi, 26 Ciampino (RM) 
DISTRIBUZIONE GRATUITA - email: redazione@calcioa5live.com - Stampa ARTI GRAFICHE ROMA Via Antonio Meucci, 27 Guidonia (RM) - Registrato presso il tribunale di Velletri il 25/10/2007 Registrazione N° 25/07

ESORDIO ASSOLUTO IN SERIE C2 PER CX ROMA E DON BOSCO CINECITTÀ: ROSANERO E 
GIALLOBLÙ SI TROVERANNO DI FRONTE NELLA PRIMA GIORNATA DEL GIRONE D

IL BALLO DELLE IL BALLO DELLE 
DEBUTTANTIDEBUTTANTI

IL PERSONAGGIO IL PERSONAGGIO 
ANGELO GALANTEANGELO GALANTE

IL FATTO IL FATTO 
L’EVENTO PLAYL’EVENTO PLAY





03/10/24 • CALCIOA5LIVE.COM • @C5LIVE 3

PLAY CON LE BOLLICINE
GRANDE SUCCESSO PER L’EVENTO DI INIZIO STAGIONE, CON LA SUPER
(E RIUSCITA) NOVITÀ DEI TAVOLI DI LAVORO. IL PRESIDENTE CASTIGLIA NON 
HA DUBBI: “SARÀ UNA STAGIONE SPUMEGGIANTE”. SAMPERI PROMETTE: 
“UN’ITALFUTSAL COMPETITIVA SIN DA SUBITO”
Se il buongiorno si vede dal mattino, è meglio che non faccia mai sera. 
Che Play fosse entrato nei cuori degli appassionati di futsal, degli addetti 
ai lavori e delle società si sapeva. Ma che potesse aprire nuovi orizzonti 
non era affatto scontato. Chi è entrato presso il CPO Giulio Onesti di 

Roma al mattino uscendo nel tardo pomeriggio, invece, ora ne sa di più 
della disciplina sportiva con il pallone a rimbalzo controllato. Molto di 
più. 
Il cuore pulsante - Ovviamente Play è stato il cuore pulsante 
dell’evento. Abete, appena eletto nuovamente come presidente della 
Lega Nazionale Dilettanti, ha preferito portare in altre sedi le criticità 
del movimento, non solo quelle del calcio a 5, ovviamente. Ne parlerà 
con uno Stefano Castiglia sorridente, positivo e propositivo. “Con Play 
rilanciamo la tradizione di iniziare la stagione - ha detto il nuovo numero 
uno del calcio a 5 -. Comincia un quadriennio di grandi aspettative: 
voglio che la Divisione sia la casa di tutte le società, abbiamo grandi 
eventi da portare a casa. Forte dei miei 36 anni, ho tanta voglia di 
fare bene. Un aggettivo per il 24/25? Spumeggiante”. Un futsal con 
bollicine, quello che ci si aspetta dalla nascente Italfutsal, che proprio al 

Giulio Onesti ha emesso i primi vagiti con “papà” Samperi e uno staff 
completamente rinnovato, fatta eccezione per Vanni Pedrini, nuovo 

tecnico della Nazionale Under 19. “Ho fiducia in questa Nazionale 
- premette il cittì -, abbiamo avuto risposte di altissimo 

livello in questi giorni di raduno. Proveremo a essere 
subito competitivi”. Sul palco d’onore Enrico Musumeci, 
presidente del Meta Catania campione d’Italia. “Dietro 

al nostro scudetto anni di sacrifici. Chi vincerà quest’anno? 
Difficile dirlo, ma sarà un campionato avvincente”. 
A lezione di futsal - Al di là dell’evento in sé e per sé, sono 
stati i tavoli di lavoro organizzati dalla Divisione a colpire, 

creando l’interesse maggiore. Marcello Presilla ha messo 
in guardia le società sul fenomeno del match-fixing, che 
riguarda - ahinoi - anche il futsal, con l’incubo deepfake 

by intelligenza artificiale che sta creando sfracelli in tutto 
il mondo sportivo. Attenzione a scommettere ma anche 

a omettere sul betting: i tesserati rischiano squalifiche 
pesantissime, oltre che sanzioni pecuniarie, anche 
per chi sa ma non dice; si va sul penale oltre che sullo 

stop forzato. Valerio Bernardi, Consigliere Federale 
dell’Associazione Italiana Calciatori, ha alfabetizzato le società 

su contratti, accordi e adempimenti. Dulcis in fundo Angelo 
Galante, probabilmente l’intervento più importante di tutti, per 

allenatori e giocatori di sicuro, visto che sono in arrivo nuove regole. Alt, 
il designatore della Can Élite è il nostro personaggio della settimana, 
merita un capitolo a parte.

ARTICOLO A CURA DI PIETRO SANTERCOLE

IL FATTO
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ARTICOLO A CURA DI PIETRO SANTERCOLE

IL PERSONAGGIO

Nato a San Giovanni Rotondo il 18 
dicembre 1975, Angelo Galante è un ex 
direttore di gara di calcio a 5 (sezione di 
Ancona) che, appeso il fischietto al chiodo, 
inizia la carriera da dirigente arbitrale. Per 
un quadriennio è stato arbitro categoria 
Élite della UEFA. Dal 2021 è il designatore 
della Commissione Arbitri Nazionale per il 
calcio a 5 (CAN 5 Élite). Da luglio del 2023 
Osservatore arbitrale Uefa.

UN FUTSAL GALANTE
NUOVE REGOLE IN ARRIVO. IL DESIGNATORE: 
“NIENTE PIÙ CAPANNELLI”. STRETTA SU PIVOT E 
DIFENDENTE
Arriveranno le proteste nei confronti degli arbitri. E 
saranno tante, come in ogni stagione. Ma prima di 
iniziare meglio documentarsi sulle nuove regole, 
si eviteranno fraintendimenti. Per i club il tavolo di 
lavoro di Play con Angelo Galante e la sua squadra 
è stata una manna dal cielo. Un designatore 
della Commissione Arbitri Nazionale per il calcio 
a 5 disponibile al dialogo, chiaro e cristallino 
nell’enunciare le tante novità che verranno applicate 
nella stagione entrante, a partire dai canali aperti 
dall’AIA per le società, fino alla proposta di incontri 
settimanali o mensili per un confronto costante su 
una disciplina sportiva in continua evoluzione. “Gli 
arbitri non sono i protagonisti di un incontro, sono 
al servizio dello spettacolo”. Spettacolo, una parola 
chiave nelle nuove regole in arrivo, spiegate alla 
perfezione da Galante e dalla sua squadra. 
Tre regole in arrivo - Dalla FIFA ecco tre direttive. 
Due sono delle semplici proposte che però 
potrebbero diventare norma in un futuro prossimo: 
l’ammonizione dalla panchina provoca un fallo 
comunicativo, rimessa laterale con le mani. 
Quest’ultima verrà sperimentata in Spagna, 
un ritorno (da quelle parti) al passato. Una 
nuova regola, invece, verrà applicata 
sin da subito nella nostra Serie A. Solo 
il capitano (o chi ne fa le veci) potrà 
chiedere spiegazioni dopo un fischio 
arbitrale. “La FIFA è stata categorica 
al riguardo”. Niente capannelli, pena 
cartellini a go go per tutti coloro che 

protestano senza averne il diritto. “Noi non saremo 
dei pistoleri, ma la direttiva FIFA non ammette 
replica - ammonisce Galante -. Abbiamo dato un 
indirizzo ben specifico ai nostri arbitri nel raduno 
di Cascia, mi auguro che da oggi anche le società 
diano inizio a questa rivoluzione culturale”. 
Basta trattenuti - Tra le novità più importanti 
della nuova stagione particolare attenzione sul 
confronto difendente-pivot: ci sarà un forte giro 
di vite e, volendo, un ritorno al passato. Anche 
qui Galante dà sfoggio di sincerità e chiarezza 
cristallina. “L’anno scorso abbiamo sbagliato noi per 
primi lasciando correre dei falli che dalla prossima 
stagione non verranno tollerati - tuona -. Ok il 
contatto tra difendente e pivot, ci può stare tutto, 
ma non gli strattoni con addirittura maglie alzate. 
La prima regola per un arbitro è l’incolumità dei 
giocatori. La lettura di gara sul pivot e il difendente 
sarà maggiormente attenzionata e ci saranno più 
sanzioni”. Da qui un consiglio da amante del gioco. 
“Perché prendere gialli inutili? Meglio prevenire 
per evitare un provvedimento tecnico”. 
Falli di mano - Il tavolo di incontro con Galante 
assoluto protagonista della scena insieme ai 

fedelissimi Daniele Di Resta 
e Nicola Gisondi è 

stata l’occasione 
per trovare un 

barlume di 
luce nel 
tunnel dei 
falli di 
mano. 

Presupposto base: non verrà mai assegnato un 
gol per un tocco di mano, anche se “involontario” 
o (esempio) con il braccio attaccato al corpo. 
Attenzione, però: il tocco di mano non sanzionabile 
può diventare un assist per chi mette dentro il 
pallone, in quel caso inutile protestare perché 
la rete verrà convalidata. Poi un altro particolare 
evidenziato da Galante: il fallo di mano sanzionato 
non porterà un provvedimento tecnico se quel 
tocco non aumenterà la volumetria. Una regola 
che non risolve certamente un problema la cui 

soluzione è unica: l’introduzione del VAR, 
che nel calcio a 5 si chiamerà VIR. “Noi 

siamo pronti, aspettiamo solo l’ok 
dalla Divisione”. Solo così sarà un 
futsal… Galante.



@davinospose

davinospose.it
Visita il nostro sito

Via Mura dei Francesi, 138 - Ciampino (Roma) 
Tel. 06 7935 0710 - 06 7936 5021

Orario continuato
Lunedì - Sabato:  9:00 - 19:30 

Domenica: chiusura settimanale

Il tuo giorno più
bello inizia da qui



FEDERAZIONE / DIVISIONE CALCIO A 5 • REPUTAZIONE / NAZIONALE • WEB / DIVISIONECALCIOA5.IT 
ARTICOLO A CURA DI PIETRO SANTERCOLE

SPECIALE • SERIE A

“Noi siamo la Roma”. La scritta che campeggia sul nuovo sito è la sintesi 
perfetta di ciò che è diventato l’Olimpus. Uno dei gloriosi club romani 
della storia del futsal è rimasto tale solo nel calcio a 11 e nel calcio a 8. 
Tutto il resto è Roma. Solo Roma 1927 Futsal. Una svolta che, per quanto 
epocale, non cambia però la voglia di alzare trofei, perché quando hai nel 
roster top player del calibro di Fortino, Dimas e Marcelinho non puoi fare 
altro che partecipare per provare a vincere. 
Le novità - Di Eugenio, Ducci, Isgrò, Biscossi, Borolo, Alciati, Ceccarelli, 
Seferi e Cutruneo tra i confermati. Tre le grandi novità che portano tanta 
esperienza nel roster di Daniele D’Orto, impreziosito dagli arrivi di Murilo 
Ferreira, Marco Ercolessi e Lucho Avellino, senza dimenticare quel Miquel 
Rodrigues che ha dato saggio della sua verve realizzativa in Coppa 
Divisione. 
Gli obiettivi - “Vedere il palazzetto completamente giallorosso è 
stata un’emozione fortissima”. Uno stimolo in più per Daniele D’Orto. 
“Complimenti a Verde e Serafini per un accordo storico, più importante 
di un’intera squadra di giocatori fortissimi”. L’allenatore indica la strada 
per la competitività: “Professionalità e serietà - spiega -, l’obiettivo è di 
raggiungere tutti i traguardi che ci siamo prefissati”.

Non chiamatelo tango argentino, vi tacceranno di essere dei boomer. Ora 
è la cumbia a dominare le scene, il ballo che ha intenzione di danzare la 
nuova Feldi Eboli. Gaetano Di Domenico ha puntato su Lucho Antonelli per 
il post Samperi, una vecchia conoscenza del futsal italiano diventato un 
allenatore di livello grazie alla sua esperienza con il San Lorenzo, che l’ha 
portato a essere per due anni di fila il ‘Miglior allenatore del Sudamerica’, 
tra i migliori dieci allenatori (2020) del mondo. 
Le novità - La conferma dello zoccolo duro a forti tinte tricolori, qualcosa 
da rimarcare: Dalcin, Venancio, Caponigro, Liberti, Calderolli, Selucio e 
Montefalcone sono rimasti. Dopo l’ottima esperienza al Manfredonia, 
Samuele Glielmi (un prospetto alla Dalcin) è tornato per restare. Le novità 
sono in gran parte italiane: Etzi e Ugherani hanno giocato insieme ad 
Avellino, Barra proviene dall’Ecocity Genzano, Pedro Espindola ritrova la 
Serie A dopo Lecco. 
Gli obiettivi - “Se vi piace dare il 101%, questo è il posto giusto”. 
Di Domenico non ha perso l’entusiasmo e rilancia le ambizioni della 
Feldi, raccolte subito da Lucho Antonelli: “Consapevole di avere tante 
responsabilità, sarà la mia prima volta come allenatore in Italia, mi è 
bastata una chiacchierata con il presidente per capire tutto”.

ROMA 1927 FUTSAL

CUMBIA ARGENTINA
FELDI EBOLI

CORE DE ‘STA CITTÀ
L’OLIMPUS DIVENTA ROMA 1927, RESTA L’AMBIZIONE. D’ORTO: “ACCORDO STORICO, CENTREREMO GLI OBIETTIVI”

IL POST SAMPERI AFFIDATO NELLE MANI DI LUCHO ANTONELLI: “TANTE RESPONSABILITÀ, MA HO GIÀ CAPITO TUTTO”  
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È tornato a Pomezia con una valigia in più. Grossa, di taglia massima. 
Finché c’è stato Ciccio Angelini a Genzano, l’Ecocity è stata per distacco 
l’assoluta rivelazione della scorsa Serie A, stabilmente tra le prime quattro, 
castigatrice della Feldi campione d’Italia in Coppa Italia, una delle quattro 
della Final Four. Questo è il bagaglio che si è portato dietro il nuovo 
allenatore della Fortitudo, l’essenziale per il rilancio dei pometini, attesi 
dal riscatto dopo la delusione per la mancata qualificazione ai playoff 
scudetto. 
Le novità -  Miguel Angelo, Matteus, Dudu, Raubo e Fionchetti le 
conferme. È rimasto anche Molitierno, per cui il nuovo preparatore dei 
portieri Alessandro Arpinelli si è lasciato andare a una promessa: “Tornerà 
quello della Nazionale”. Tante comunque le novità: da Alessio Gattarelli e il 
rientrante Mentasti a Cutrignelli, passando per Cutrupi (in grande spolvero 
nel pre-season). Due le new entry da attenzionare: Thiaguinho dal Caxinas 
e quel Ludgero Lopes (ex Portimonense) su cui poggerà il peso specifico 
della proposta offensiva rossoblù. 
Gli obiettivi - Volli fortissimamente volli i playoff. Uno staff tecnico 
di prim’ordine (oltre Arpinelli, c’è anche l’esperto Franco Mandarino) e 
l’esperienza di Giulio Quagliarini, nuovo direttore sportivo, impongono 
l’entrata tra le prime otto. “Ho scelto i giocatori uno per uno - spiega Ciccio 

Lo scorso anno ha pagato il noviziato soprattutto nella prima parte di regular 
season, switchando dopo un ottimo futsalmercato invernale, cambiando 
passo e, a conti fatti, centrando una salvezza abbastanza tranquilla. A 
Cosenza, ora, c’è voglia di alzare l’asticella, provando a lottare per i playoff 
scudetto. A bocce ferme lo si capisce dal roster a disposizione di Leo Tuoto. 
I big della passata stagione sono rimasti: vedi Titon, leggasi Bavaresco e 
Filiphino. Che compongono lo zoccolo duro del Pirossigeno, insieme a 
capitan Marchio e Leonardo Del Ferraro, Adornato e Tiziano Chilelli. 
Le novità - Il colpo messo a segno è la cartina di tornasole dell’ambizione 
dei Lupi calabresi, perché Cabeça è garanzia di gol, li ha fatti ovunque, 
compreso a Mantova nella passata stagione. E ancora: l’esperienza vige 
sovrana con Jefferson, è stato preso Guga dal Petrarca, la batteria italiana 
ora comprende Restaino, Lo Conte e Paciola. Tutto con largo anticipo 
rispetto alla tabella di marcia, fonte di idee molto chiare. 
Gli obiettivi - La società si aspetta molto da questo Pirossigeno. La 
conferma arriva direttamente da Rocco Bossio: “Il roster è sicuramente 
salito di livello - sottolinea -, l’obiettivo è quello di superare i 34 punti della 
passata stagione. Una salvezza tranquilla da conquistare il prima possibile, 
poi vedremo il da farsi”. I playoff potrebbero non essere così lontani…

FORTITUDO POMEZIA 1957

LA POSSIBILE SORPRESA
PIROSSIGENO COSENZA

RICOMINCIO DA TE
CICCIO ANGELINI IL VALORE AGGIUNTO: “HO SCELTO I GIOCATORI UNO PER UNO, PORTIAMO IN ALTO IL NOME DELLA CITTÀ” 

I LUPI ALZANO L’ASTICELLA. BOSSIO: “ROSTER SALITO SICURAMENTE DI LIVELLO. 34 PUNTI IL PRIMA POSSIBILE, POI VEDREMO IL DA FARSI”
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NAPOLI FUTSAL
SERIE A

Una Coppa Italia in bacheca, uno scudetto 
sfiorato di un soffio, l’attenzione della 
città verso il calcio a 5, un piccolo gioiello 
diventato orgoglio di famiglia. È il Napoli 
del presidente Serafino Perugino, 
cresciuto, migliorato, sempre ambizioso. 
Il palcoscenico della Serie A, però, resta 
un impegno di grande spessore per 
tutti gli imprenditori che decidono di 
intraprendere questo cammino e solo con 
basi solide quell’idea di costruzione può 
erigere un progetto duraturo nel tempo. 
Lo sa bene il patron degli azzurri, che 
abbraccia l’annata scorsa come tra le più 
belle vissute, con il solito occhio vigile su 
tutte le problematiche del movimento.
Stagione memorabile - “Veniamo da un 
anno spettacolare in cui abbiamo giocato 
due finali: una l’abbiamo vinta ed è stata 

un’apoteosi, perché comunque il Napoli 
e la famiglia Perugino sono nell’albo 
d’oro della Coppa Italia e ci rimarranno. 
Abbiamo vinto dopo tanti anni di sacrifici 
ed è una testimonianza fortissima degli 
investimenti, dei sacrifici, del duro lavoro 
e della progettualità. Poi abbiamo sfiorato 
il miracolo: naturalmente, già dalle 
semifinali, aver battuto una corazzata 
come la L84, che, secondo me, era la 
favorita ed è tuttora la favorita per la 
vittoria dello scudetto, è stato grandioso. 
Purtroppo, siamo arrivati all’ultima 
partita che eravamo cotti e alle prese con 
gli infortuni, soprattutto quello di Salas. 
Detto ciò, rimane indelebile un anno 
di soddisfazioni sportive e il fatto che 
comunque la visibilità si è decuplicata. 
Penso che se avessimo avuto un 
palazzetto di diecimila posti lo avremmo 
riempito. Guardiamo avanti, sotto le 
indicazioni di mister Colini sono arrivati 
dei giocatori affini al suo gioco, saremo 
tra le outsider perché credo che L84 ed 
Ecocity siano le squadre che hanno speso 
di più, con un potenziale enorme rispetto 
al nostro, a quello di Feldi, Meta o Roma. 
Siamo un attimo dietro, ma penso che 
daremo filo da torcere a tutti”. 
Il ruolo della Divisione - Sul momento 
passato, presente e futuro del calcio a 
5 in Italia, le idee sono molto chiare: “I 
successi sportivi, ahimè, non fanno pace 
con gli ultimi anni veramente difficili 

di una gestione della Divisione, dove 
si sono alternati diversi presidenti con 
programmazioni non omogenee, alle 
quali le società hanno dovuto assistere 
per lo più come spettatori e pagandone 
un prezzo altissimo. Bisognerebbe che 
tutti ricordassero che i “vertici” sono 
espressione del voto della base. Sono 
le società che eleggono Presidente e 
Consiglio Direttivo, organi che hanno 
valenza esclusivamente per l’appoggio 
ricevuto. L’ultima riforma sulla riduzione 
dei non formati è stata una sciagura e 
credo che sia il momento di affrontare le 
criticità che ne sono scaturite. Il ranking 
nazionale dice tutto sull’appeal del nostro 
futsal, che ha fatto enormi passi indietro. 
Il passato non è stato all’altezza delle 
aspettative, ci si è concentrati troppo 
sulle personalizzazioni, su un fare 
istituzionale vuoto, di zero progettualità. 
La stessa gestione della Nazionale 
non ha ottenuto i risultati auspicati e 
attesi e, quindi, tutto il movimento ne ha 
pagato le conseguenze. Adesso c’è un 
nuovo presidente, che io ho sostenuto, 
riconoscendogli, nei periodi in cui ha 
ricoperto il ruolo di Delegato, dialogo, 
lungimiranza e rispetto. Le attese, tante 
e legittime, sono che Castiglia tenga fede 
alle promesse fatte: no ai dialoghi fittizi, 
no alle imposizioni e che si possa parlare 
per costruire il futuro della Serie A, da 
non confondere con le altre categorie. Noi 

UN GRIDO D’ALLARMEUN GRIDO D’ALLARME
TUTTA LA PASSIONE E LA RABBIA DEL PRESIDENTE SERAFINO PERUGINO: “LO SCORSO ANNO È STATO 
FANTASTICO, PROVEREMO A RIPETERCI. BISOGNA CAMBIARE LA RIFORMA E LA DIVISIONE ORA DEVE 
DIALOGARE CON NOI, ALTRIMENTI I CLUB SPARIRANNO”

Il presidente Serafino Perugino
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NAPOLI FUTSAL
SERIE A

dobbiamo avere risposte serie e concrete 
e dobbiamo essere ascoltati, perché 
siamo imprenditori seri che investono 
importanti capitali per fare uno sport 
che è pura passione. Come ho già detto 
precedentemente, siamo degli eroi perché 
facciamo socialità, coltiviamo un pubblico 
vastissimo e diamo un’opportunità nel 
settore giovanile di fare sport. Il presidente 
Castiglia dovrà farsi carico anche di 
portare le nostre problematiche di 
sostenibilità e di sostegno alle massime 
istituzioni, sia federali che politiche, 
altrimenti le attuali società di Serie A nel 
giro di qualche anno scompariranno. Ci 
attendiamo fatti concreti sin da subito. 
Alcuni provvedimenti già presi sono 
indirizzati verso il corso giusto, ma è il 
momento di dialogare su alcuni aspetti 
fondamentali per la crescita del nostro 
sport e auspichiamo che Castiglia dia la 
giusta credibilità a un Consorzio in cui 
ci sono 14 squadre. Siamo uniti, siamo 
una forza e vogliamo essere artefici del 
nostro destino. Vogliamo dialogare con 
un presidente aperto alle nostre istanze, 
voglio essere ottimista, ma non fare sconti 
a nessuno. Ripeto, i “vertici” della Divisione 
sono l’espressione, tramite le elezioni, 
delle istanze della base. Non ci aspettiamo 
Profeti che debbano dettarci il Verbo, ma, 
piuttosto, organi con i quali dialogare e 
scegliere, insieme, gli obiettivi da centrare 
e le modalità e i tempi per farlo”. 
La riforma - Primo passo fondamentale, 
cambiare le regole della riforma: 
“Tutto deve necessariamente passare 
attraverso una rivisitazione critica 
della riforma, dimostratasi dannosa, 
irrispettosa, controproducente. Ha 

aumentato a dismisura i costi per tutte 
le società e non ha prodotto uno straccio 
di risultato. Adesso l’indicazione è molto 
chiara e condivisa tra le società di Serie 
A: bisogna tornare al 50%: 6 formati e 
6 non formati, perché così si alzerà il 
livello di competitività del campionato; 
potremo fare scouting e cercare di 
portare giocatori per un ricambio 
generazionale e calmierare le richieste 
sempre più esose di formati italiani per 
stipendi non adeguati al loro valore. 
Questo sport non deve avere vincoli, 
soprattutto nella massima serie: gli 
italiani forti hanno sempre giocato e sono 
cresciuti all’ombra di stranieri che hanno 
sempre fatto la differenza. Se la Divisione 
e le istituzioni vogliono che le società 
investano nei settori giovanili, dobbiamo 
avere sostegno economico, perché non si 
può pensare che tutto si basi sulle forze 
delle nostre famiglie e aziende. Bisogna 
che la parte fondamentale la facciano le 
istituzioni federali, la FIGC e la Divisione 
Calcio a 5, che non pretendano tutto 
da noi. Noi possiamo arrivare fino a un 
certo punto, ma già la riforma del lavoro 
sportivo ci ha messo nelle condizioni di 
un’onerosità difficile da gestire e siamo 
stati abbandonati a noi stessi. È compito 
della FIGC e della Divisione suggerire 
dinamiche importanti con gli organi 
governativi per individuare nuovi canali 
di sostegno e di valorizzazione della 
disciplina, limitando i costi”.   
Visibilità - Il mondo del futsal ha bisogno 
di strategie diverse: “Per concludere, se 
dobbiamo far crescere il nostro prodotto 
della Serie A c’è bisogno di ampliare la 
visibilità attraverso dei provider come 

Sky, ma anche DAZN e soprattutto RAI, 
senza esclusive di sorta. Anche perché i 
ricavi sono pari a zero e le produzioni le 
paghiamo noi. Alle 20.45 della domenica 
è un clamoroso autogol che onestamente 
faccio fatica a comprendere, se non in 
ottica di fare da tappabuchi per interessi 
che sfuggono da ragionamenti di 
strategie di sviluppo. Il canale streaming 
YouTube è il nostro modello moderno 
per le trasmissioni delle partite: può 
rappresentare il presente e futuro, 
una vetrina accessibile e che consente 
monetizzazione per le società”. 

Al Centro Sportivo Cercola, il Napoli si è aggiudicato la 
terza edizione del Memorial Buongarzone, superando la 
concorrenza di Ecocity e Pirossigeno. Nella prima gara 
è il Cosenza ad avere la meglio sul Genzano: le Volpi si 

sono imposte con il risultato di 3-2 grazie alla doppietta 
di Titon e alla rete di Cabeça. Nella seconda partita tra 
Napoli ed Ecocity le due squadre si equivalgono: alla 
rete di Gabriel risponde Siddi. Ai calci di rigore vince 

5-3 la compagine laziale. Nell’ultima e decisiva sfida gli 
azzurri battono 2-1 in rimonta il Cosenza: a segno Duarte 

e V. Salas. Durante la premiazione le parole commosse 
del presidente Perugino: “Ricordare Marco per noi è un 

dovere, mi ha dato tanto ed è sempre qui con noi. Voglio 
ringraziare la famiglia, i genitori presenti e tutte le 

società che hanno partecipato in questo giorno triste ma 
speciale. Vogliamo ricordare Marco con il sorriso”.

IL NAPOLI SI AGGIUDICA ILIL NAPOLI SI AGGIUDICA IL
MEMORIAL MARCO BUONGARZONEMEMORIAL MARCO BUONGARZONE
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ANNO DI FONDAZIONE

1999

COLORI SOCIALI

GIALLO ROSSO

CAMPO DI GIOCO

PALAOLGIATA

SOCIAL

FB @ROMA1927FUTSAL IG @ROMA1927FUTSAL

ROMA 1927 FUTSAL
SERIE AARTICOLO A CURA DI ANTONIO IOZZO

STAGIONE 24/25

Oneri e onori. Già, perché 
rappresentare la A.S. Roma 
è un orgoglio, ma anche 
un’enorme responsabilità. E 
fa aumentare le pressioni: 
“C’è un’atmosfera differente, 
probabilmente dettata 
proprio dalla pesantezza 
del marchio che portiamo 
sul petto. Devo dire, però, 
che questo tipo di atmosfera 
mi piace molto”. Parole e 
musica di Renato Serafini, 
che si prende volentieri 
l’intero pacchetto. E accoglie 
la sfida.
Prima squadra - Nuove 
responsabilità, ma stessa 
filosofia: “A livello societario 
non è cambiato nulla - 
sottolinea il vicepresidente -.  
Aspettative? Riuscire a 
fare bene con quante più 

categorie possibili, ci stiamo 
attrezzando a dovere proprio 
per questo”. Competere 
sempre, essere protagonisti 
dovunque. A partire da una 
Serie A che non vede la 
Roma 1927 Futsal sul podio 

delle favorite allo scudetto. 
Serafini ci scherza su: “Per 
la prima volta, magari, non 
reputandoci i più forti, i gufi 
vireranno su altri club”.
Under 19 - Se la prima 
squadra cercherà di ribaltare 

i pronostici, l’Under 19 farà 
di tutto per confermare 
lo strapotere dello scorso 
anno, quando gli allora Blues 
dominarono in lungo e in 
largo, portando a casa sia 
lo scudetto che la Coppa 
Italia: “Ripetersi non è mai 
facile, soprattutto dopo aver 
vinto molto. Io per ora mi 
accontenterei di arrivare il 
più avanti possibile, alzando 
magari la Supercoppa”.
Emozioni - Mete ambiziose 
da raggiungere, ma ciò che 
conta davvero è il viaggio: 
“Mi aspetto di vivere le 
emozioni che vivo ogni anno, 
con l’allegria e la familiarità 
che contraddistinguono il 
nostro ambiente - conclude 
Serafini -. Questo, direi, è già 
un bel traguardo”.

ORGOGLIO E RESPONSABILITÀORGOGLIO E RESPONSABILITÀ
RENATO SERAFINI ACCOGLIE LA SFIDA: “C’È UN’ATMOSFERA DIFFERENTE, PROBABILMENTE DETTATA 
PROPRIO DALLA PESANTEZZA DEL MARCHIO CHE PORTIAMO SUL PETTO. MA QUESTO TIPO DI ATMOSFERA 
MI PIACE MOLTO. OBIETTIVI? FARE BENE CON TUTTE LE CATEGORIE”  
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ANNO DI FONDAZIONE

2010

COLORI SOCIALI

ARANCIONE

CAMPO DI GIOCO

POLIVALENTE COMUNALE ORTE

SOCIAL 

FB @ACTIVENETWORKFUTSAL - IG @ACTIVENETWORKFUTSAL

ACTIVE NETWORK
SERIE AARTICOLO A CURA DI PIETRO SANTERCOLE

QUESTIONE DI FISICITÀQUESTIONE DI FISICITÀ
MASSIMILIANO MONSIGNORI E IL NUOVO ROSTER: “ABBIAMO AGGIUNTO UN QUALCOSA CHE NON 
AVEVAMO. TANTI CAMBI MA LA SQUADRA È DECISAMENTE EQUILIBRATA, HO SENSAZIONI POSITIVE. 
NUOVE REGOLE? L’APERTURA DEGLI ARBITRI È LA NOTIZIA PIÙ IMPORTANTE”

Vuoi per necessità, vuoi per colmare 
una lacuna della passata stagione, 
l’Active che si appresta a disputare 
il suo secondo anno di fila in Serie 
A è cambiato. Impossibile tenere 
dei giocatori con super offerte, 
ma non è soltanto una questione 
economica. L’annata del debutto è 
stata trionfale proprio grazie a una 
sapiente costruzione di un roster 
equilibrato e con qualità. Chi meglio 
di Massimiliano Monsignori può 
spiegare il concept dell’Active Network 
2.0. “Ci sono state delle situazioni 
che hanno imposto il cambiamento - 
spiega l’allenatore dei viterbesi -, ma 
in termini di costruzione di squadra 
abbiamo pensato anche a un’aggiunta 
che è mancata nello scorso girone di 
ritorno di regular season. Per questo è 
stata inserita della fisicità, senza però 
perdere di qualità”. Il materiale su cui 
lavorare c’è, lo si capisce dalle parole 
chiare del tecnico dell’Active. “Il roster 
che ho a disposizione è decisamente 
equilibrato”. 
Prime impressioni - I primi vagiti 
dell’Active fanno ben sperare: “Ci 
stiamo conoscendo, il lavoro scivola 
via velocemente, le sensazioni sono 
positive - prosegue Monsignori -. 
In questa prima parte di stagione 

sono estremamente soddisfatto 
per l’atteggiamento dei ragazzi”. 
Un aspetto per niente banale. “È 
più facile individuare i giocatori, 
più complesso centrare gli uomini 
in chiave mercato. Ecco, io ho degli 
uomini in tal senso, prima ancora 
che giocatori. Tutti si sono messi 
a disposizione, è stato fatto un 
ottimo lavoro finora”. Se basterà, si 
scoprirà cammin facendo, ma una 
buona partenza è fondamentale per 
mantenere la Serie A, il posto in 
cui l’Active vuole stare. Monsignori 
si guarda attorno: “Campionato 
molto complesso, credo che almeno 
5 squadre faranno un percorso a 
parte, poi sarà una grande bagarre, 
non vedo formazioni materasso”. 
Almeno fino a dicembre, quando il 
futsalmercato può stravolgere tutto. 
“La questione salvezza potrebbe 
essere riservata a tante squadre, 
fondamentale il girone di andata: 
chi perderà punti all’inizio faticherà, 
credo, a risalire la classifica”. Chiosa 
su Play. E l’ottimo intervento di 
Angelo Galante e la sua squadra 
arbitrale: “Quando c’è confronto è 
il massimo. La nuova direttiva su 
pivot e difendente? Qualcosa andava 
fatto per forza. La notizia migliore è 

l’apertura dei canali con l’Aia, avere la 
possibilità di un arbitro al palazzetto 
è importantissimo, farò sicuramente 
richiesta alla società”.

Il tecnico Massimiliano Monsignori
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ANNO DI FONDAZIONE

1983

COLORI SOCIALI

GIALLO ROSSO

CAMPO DI GIOCO

PALA TO LIVE

SOCIAL

FB @ASROMACALCIOA5 IG @ASROMACALCIOA5_OFFICIAL

ROMA CALCIO A 5
SERIE A2 ÉLITE GIRONE BARTICOLO A CURA DI FRANCESCO DI LUNA
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IL GUARDIANO DEI PALIIL GUARDIANO DEI PALI
MANCA SEMPRE MENO ALL’ESORDIO IN CAMPIONATO, GANHO: “CI FAREMO TROVARE PRONTI SIA 
FISICAMENTE CHE TATTICAMENTE. VOGLIO AIUTARE I MIEI COMPAGNI A RAGGIUNGERE LE METE 
PREFISSATE DAL CLUB: SPERIAMO DI RIUSCIRE A PORTARE LA ROMA IN SERIE A”

Continua la preparazione della Roma 
in vista dell’inizio del campionato di 
Serie A2 Élite. Tante novità ma stesse 
ambizioni, nonostante una rosa ricca, 
come sempre, di giovani. L’obiettivo 
dichiarato dal team giallorosso è giocare 
per vincere ogni match e migliorare 
il quarto posto dell’ultima stagione. 
Intanto, ripartire dalle certezze dell’anno 
scorso è un presupposto fondamentale. 
Come, ad esempio, la miglior difesa 
dell’intera categoria.  
Obiettivi comuni - Con 52 gol, la 
Roma è risultata la retroguardia 
meno perforata dei due gironi. 
Merito soprattutto di Marcio Ganho, 
protagonista di una stagione 
fenomenale e vero valore aggiunto 
della formazione allenata da 
Emanuele Di Vittorio: “Sono uno che 
vuole sempre vincere, lavoro duro Marcio Ganho difenderà ancora la porta giallorossa

03/10/24 • CALCIOA5LIVE.COM • @C5LIVE12



ROMA CALCIO A 5
SERIE A2 ÉLITE GIRONE B
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ogni giorno per crescere e migliorare 
ancora di più - premette l’estremo 
difensore -. Mi trovo davvero bene qui, 
perché sia io che la società abbiamo 
gli stessi obiettivi per questa annata: 
vogliamo lottare per salire in Serie 
A”. Il gruppo, con l’inserimento in 
rosa di tanti giocatori giovani, si sta 
amalgamando: “Il nostro spogliatoio 
ha un’età media molto bassa, ma i 
ragazzi si allenano intensamente e 
sono sempre disponibili per evolversi 
positivamente e fare un upgrade. 
Anche personalmente posso imparare 
tanto. Sono un portiere che ama 
giocare con i piedi e, se ho fatto passi 
in avanti da questo punto di vista, lo 
devo al mister Emanuele Di Vittorio 
e al nostro preparatore dei portieri 
Daniele Di Stefano”.  
Cominciare bene - I giallorossi 
inaugureranno il girone B di Serie 
A2 Élite in Calabria, sul campo della 
Polisportiva Futura: “La preparazione 
atletica sta andando splendidamente, 
stiamo lavorando per correggere 
ogni dettaglio e arrivare al meglio 
alla prima sfida. Sono convinto che 
saremo pronti sia fisicamente che 
tatticamente per il nostro esordio 
in campionato. Speriamo di fare 
una grande prestazione e portare il 
risultato a casa. Sarà una partita tosta, 

contro un avversario molto attrezzato”. 
Ganho è pronto a chiudere la porta e 
a trascinare nuovamente la squadra: 
“Voglio assolutamente fare una grande 
stagione e aiutare i miei compagni a 
raggiungere le mete prefissate dal 

club. Nella passata annata siamo stati 
la miglior difesa, spero possa essere 
un nostro punto di forza anche in 
questo percorso. Mi auguro con tutto 
il cuore, insieme agli altri, di riuscire a 
portare la Roma in Serie A”.
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ANNO DI FONDAZIONE

1983

COLORI SOCIALI

GIALLO ROSSO

CAMPO DI GIOCO

RED PADEL 

SOCIAL

FB @ASROMACALCIOA5 IG @ASROMACALCIOA5_OFFICIAL

ROMA CALCIO A 5
SETTORE GIOVANILEARTICOLO A CURA DI FRANCESCO DI LUNA
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VERSO POMEZIAVERSO POMEZIA
IL CONIT NON SI PRESENTA A ROMA, L’UNDER 15 GIALLOROSSA È COSTRETTA A UN TURNO DI RIPOSO 
FORZATO. NERI: “PECCATO, AVREMMO PREFERITO GIOCARE E CONQUISTARE UN SUCCESSO SUL CAMPO. 
ORA PENSIAMO SOLO A PREPARARCI PER LA SFIDA CONTRO LA FORTITUDO”

Dopo la vittoria esterna alla prima 
giornata di campionato, l’Under 15 
della Roma si è preparata all’esordio 
davanti al proprio pubblico per 
il secondo appuntamento della 
stagione. Il Cisterna, però, non ha 
fatto visita ai lupacchiotti, che, 
dunque, saliranno senza sforzi a 
quota 6, confermandosi in vetta, a 
punteggio pieno, al girone A della 
categoria Élite.
Sintonia - Matteo Neri avrebbe 
preferito sudare in campo piuttosto 
che tornare a casa intascando così i tre 
punti: “Ci è dispiaciuto non confrontarci 
con il Conit, una vittoria a tavolino non 
fa mai godere appieno”. Meglio giocare 
e crescere insieme: “Siamo un gruppo 
molto affiatato, perché tutti vogliamo 
raggiungere un obiettivo comune - 
sottolinea il classe 2010 -. Il rapporto 
che ho con lo spogliatoio è ottimo. Sono 
in sintonia anche con la società, dato 
che vesto questa maglia da quando 
sono bambino”. 

Meta playoff - Arrivare a Pomezia 
al massimo, per la terza giornata 
di campionato, è il prossimo passo 
da compiere per Neri e i suoi: “Sul 
campo della Fortitudo non sarà una 
passeggiata. Ci stiamo allenando 
al 100% per poter portare sul 
terreno di gioco il lavoro preparato 

in settimana”. In casa giallorossa, le 
ambizioni sono altissime: “Daremo 
tutto per raggiungere almeno i 
playoff, la squadra ha tutte le carte 
in regola per conquistare traguardi 
importanti. Mi impegnerò per 
togliermi anche delle soddisfazioni 
personali”.

L’Under 15 giallorossa
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ANNO DI FONDAZIONE

1996

COLORI SOCIALI

BIANCO CELESTE

CAMPO DI GIOCO

PALATORRINO

SOCIAL

FB @SSLAZIOCALCIOA5 - IG @LAZIO_C5

S.S. LAZIO
SERIE A2 ÉLITE GIRONE B

OBIETTIVI AMBIZIOSIOBIETTIVI AMBIZIOSI
MANCANO POCHI GIORNI ALL’ESORDIO IN CAMPIONATO, CAPITAN LUPI NON NASCONDE LA VOGLIA DI 
LOTTARE PER IL VERTICE: “SIAMO UNA SQUADRA FORTE E DOBBIAMO PUNTARE A RIMANERE IN ALTO. 
GIOCHIAMO IN QUESTA CATEGORIA DA TROPPO TEMPO, L’IDEA DI SALIRE È VIVA IN NOI”

L’esordio in campionato si avvicina a 
grandi passi. Meno di due settimane 
al primo match ufficiale per la Serie 
A2 Élite della Lazio, che aprirà la sua 
stagione in casa contro l’Itria. Dopo 
un’estate fatta di lavoro intenso sotto 
la guida del nuovo tecnico Maurizio 
Grassi, si tornerà finalmente a giocare 
per i tre punti.
Parola di capitano - A fare un punto 
della situazione è il capitano e veterano 
del team biancoceleste Jacopo Lupi, 
pronto alla decima stagione con la 
maglia della Lazio sulle spalle: “Il 
bilancio della preparazione è molto 
positivo. Stiamo lavorando bene, 
sia fisicamente che tatticamente, e 
stiamo cercando di sistemare tutti i 
meccanismi, visto che ci sono molti 
elementi nuovi in rosa e serve tempo 
per trovare i giusti automatismi. Gli 
allenamenti proseguono nel migliore 
dei modi: stiamo mettendo a punto 
tutte le soluzioni che possano esaltare 
il valore della squadra. Manca ancora 
qualche giorno prima dell’esordio in 
campionato e per questo continueremo 
a spingere al massimo per essere 
pronti alla prima sfida di un torneo che 
si preannuncia ricco di difficoltà”.
Testa al campionato - Pensando 
proprio al campionato e al ruolo della 
Lazio, capitan Lupi spiega: “Dovremo 

fare una stagione di vertice. Sarà un 
torneo equilibrato, quindi non penso 
ci sarà una squadra nettamente più 
forte delle altre. Noi dovremo dire la 
nostra, non possiamo nasconderci 
e accontentarci di partecipare. 
Abbiamo un roster forte e l’obiettivo 
deve essere quello di lottare per 

rimanere in alto. È da troppo tempo 
che giochiamo in questa categoria 
e l’idea di salire è viva in noi. Quindi 
lavoreremo giorno dopo giorno, 
allenamento dopo allenamento, per 
portare avanti un campionato da 
protagonisti e vivere una stagione di 
altissimo livello”.

Il capitano Jacopo Lupi
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ANNO DI FONDAZIONE

1989

COLORI SOCIALI

AMARANTO CELESTE

CAMPO DI GIOCO

PALAKILGOUR

SOCIAL

FB @CIOLIARICCIACALCIO A 5 - IG @CIOLI_ARICCIAC5

CIOLI ARICCIA
SETTORE GIOVANILEARTICOLO A CURA DI ALESSANDRO PAU

IDEE CHIAREIDEE CHIARE
LORENZO GIACCHINI È PRONTO A LOTTARE SU PIÙ FRONTI CON LA DIVISA DELLA CIOLI: “CON L’UNDER 
19 DOBBIAMO PUNTARE COME MINIMO AI PLAYOFF; IN COPPA DIVISIONE C’È VOGLIA DI RIVALSA. 
QUALSIASI RISULTATO DIPENDERÀ SOLO DA NOI E DAL NOSTRO IMPEGNO”

Negli anni sta scalando le 
varie categorie giovanili e 
ormai è arrivato all’apice 
di un percorso che ha 
permesso a tantissimi 
ragazzi di imporsi in prima 
squadra. Lorenzo Giacchini 
è solo l’ennesimo di una 
serie di talenti sfornati 
dalla Cioli Ariccia: la sua 
determinazione, abbinata a 
qualità tecniche e mentalità 
da veterano, lo rendono 
uno dei punti cardini sia 
dell’Under 19 che della 
selezione Under 23 che 
disputa la Coppa Divisione. 
Campionato - Tornare 
a competere per grandi 
traguardi, come lo scudetto 
vinto due stagioni fa. Questo 
l’obiettivo che l’Under 
19 della Cioli Ariccia si 
è imposta: “Il gruppo ha 
già sperimentato questa 
categoria, ci conosciamo 
tutti e abbiamo tanta 
voglia di crescere - spiega 
Giacchini -. Dobbiamo 
imporci i playoff come 
obiettivo minimo”. La strada 

è lunga, ma i castellani 
sono pronti a combattere: 
“Lavorando con umiltà e 
sacrificio, sono certo che 
cresceremo - rimarca -, 
riuscendo a raggiungere 
i risultati che ci siamo 
prefissati. Siamo all’inizio, 
la squadra si sta ancora 
formando, ma i presupposti 
sono ottimi. Starà a noi 

dimostrare di valere gli 
obiettivi che ci siamo posti”. 
Coppa Divisione - Reduci 
dalla sconfitta in finale 
nella scorsa stagione per 
mano del Lecco, i ragazzi 
U23 della Cioli Ariccia si 
presentano alla nuova 
edizione della Coppa 
Divisione con tanta voglia di 
rivalsa e, inevitabilmente, 

con i riflettori puntati. “Il 
k.o. in finale è stato amaro 
per diversi motivi - racconta 
Giacchini -, abbiamo voglia 
di riscatto. Il gruppo, anche 
se è cambiato - ci sono 
solo pochi elementi che 
hanno disputato quella 
partita a Riccione - ha la 
stessa voglia di fare bene 
e arrivare fino in fondo”. 
Come per l’U19, la legge è 
solo una: “Abbiamo tutte le 
carte in regola per ripetere 
quel percorso. Le altre 
squadre si sono rinforzate, 
ma dipenderà tutto da 
noi, dalla nostra crescita 
e dai sacrifici che faremo 
durante l’anno”. Per provare 
a conquistare la coppa, ci 
sarà bisogno di una grande 
Cioli a partire da subito: “La 
fase a gironi - conclude - ci 
metterà di fronte a squadre 
che non possono essere 
sottovalutate. Passare il 
turno non sarà facile, ma 
ci impegneremo per farlo 
e solo dopo penseremo ai 
turni successivi”.

Lorenzo Giacchini
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ANNO DI FONDAZIONE

1989

COLORI SOCIALI

AMARANTO CELESTE

CAMPO DI GIOCO

PALAKILGOUR

SOCIAL

FB @CIOLIARICCIACALCIO A 5 - IG @CIOLI_ARICCIAC5

CIOLI ARICCIA
SETTORE GIOVANILEARTICOLO A CURA DI ALESSANDRO PAU

POKER DA SOGNOPOKER DA SOGNO
NELLA LARGA AFFERMAZIONE ESTERNA DELL’UNDER 15 DELLA CIOLI ARICCIA CONTRO IL CITTÀ DI 
ZAGAROLO SPICCANO I QUATTRO GOL DI NICOLÒ KOLA: “SONO MOLTO FELICE, LA DEDICA VA A MIO 
NONNO. PARTENZA BUONA, QUEST’ANNO POSSIAMO PUNTARE AI PLAYOFF”

Una prestazione speciale 
in un giorno speciale. Dopo 
la sconfitta all’esordio 
contro la Lazio, l’Under 15 
della Cioli Ariccia è riuscita 
a centrare il primo acuto 
del proprio campionato, 
domando il Città di Zagarolo 
fuori casa con un netto 14-2.  
Mattatore del match Nicolò 
Kola, che con quattro centri 
è stato il giocatore più 
prolifico di giornata per i 
castellani, a segno con ben 
sei marcatori diversi. 
Dedica speciale - Serviva 
una scintilla per ottenere 
i primi punti stagionali 
e guadagnare fiducia e 
morale. Tutto ciò è arrivato 
nella seconda giornata 
del Girone A dell’Under 15 
Élite, sul campo del Città 
di Zagarolo, con il team 
castellano capace di andare 
addirittura in doppia cifra: 
“Non mi aspettavo una 

prestazione del genere 
- ammette Kola -, sono 
molto contento anche della 
mia partita”. E, viste le sue 
statistiche individuali, non 

potrebbe essere altrimenti. 
Uno score di ben quattro 
reti, arrivate in una data 
non casuale per lui: “Dedico 
questo poker a mio nonno, 

che purtroppo non c’è più 
e che, proprio quel giorno, 
avrebbe compiuto gli anni”. 
Lavorare - La sconfitta 
all’esordio contro la Lazio 
aveva lasciato un po’ 
di amaro in bocca alla 
compagine allenata da 
mister Rosinha ed Ervin 
Kola, papà dello stesso 
Nicolò, ma il successo 
alla seconda giornata ha 
risollevato il morale del 
gruppo. “Sono soddisfatto 
della nostra partenza - 
spiega il giovane castellano -,  
ma non completamente 
della prestazione contro i 
biancocelesti, gara in cui 
potevamo fare meglio. 
L’obiettivo stagionale? 
Quest’anno - chiosa Kola - 
possiamo puntare ai playoff, 
ma dobbiamo lottare in ogni 
singola partita. Non sarà 
facile, lavoreremo sempre 
per dare il massimo”.

Nicolò Kola, bomber dell’Under 15 della Cioli Ariccia
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SOCIAL

FB @CASTELFONTANA - IG @REAL_CASTEL_FONTANA

REAL CASTEL FONTANA
SERIE B GIRONE FARTICOLO A CURA DI ALESSANDRO PAU

RITROVATO ENTUSIASMORITROVATO ENTUSIASMO
DIGERIRE LA RETROCESSIONE NON È STATO SEMPLICE, MA, SMALTITA LA DELUSIONE, IL REAL CASTEL 
FONTANA È PRONTO A RIPARTIRE PER LOTTARE AI VERTICI DELLA SERIE B. CIRO AMOROSO: “IL GIRONE È 
COMPLICATO, MA PIANO PIANO POSSIAMO ARRIVARE A DIVERTIRCI”

La scorsa stagione 
ha visto il Real Castel 
Fontana vivere un’amara 
retrocessione dalla 
Serie A2. Un’annata 
storta, dettata in parte 
dall’inesperienza del 
gruppo, ma anche dalle 
insidie di un girone molto 
competitivo e, infine, da 
una sfortuna che, per quasi 
tutta la prima parte del 
campionato, ha impedito al 
team di Peroni di muovere 
la classifica. All’alba di un 
nuovo inizio in B, però, il 
clima è completamente 
diverso. 
Ripartire - Dall’A2 alla 
B, il Real Castel Fontana 
riparte dopo un epilogo 
duro da accettare: “Ogni 
retrocessione non può 
essere vissuta bene - 
spiega Ciro Amoroso, 
tecnico in seconda di 

Peroni -. C’è stata tanta 
delusione, amarezza e 
anche dei rimorsi, ma 
siamo consapevoli di 
aver lavorato bene e di 
aver fatto il possibile per 
mantenere la categoria”. 

In casa rossonera tutta la 
società si è rimboccata le 
maniche e si è impegnata 
per consegnare al tecnico 
un roster all’altezza della 
Serie B. “Siamo ripartiti 
con tanto entusiasmo, 

cercando di costruire 
una squadra giovane 
e competitiva per la 
categoria”. 
Aspettative - Il club 
di Marino non vuole 
compiere voli pindarici, 
ma è inevitabile che 
l’esperienza maturata in 
una categoria superiore 
potrà tornare utile nel 
corso della stagione: 
“Siamo in un girone molto 
difficile, con campi ostici - 
ammette, però, Amoroso -. 
Ci sono parecchie squadre 
che non conosciamo e 
che, ovviamente, non ci 
conoscono”. Insomma, è 
tutto da scoprire: “Penso 
che potremo divertirci - 
conclude il vice allenatore 
rossonero -. Piano piano, 
giornata dopo giornata, 
vedremo dove possiamo 
arrivare”.

Ciro Amoroso, vice allenatore dei rossoneri
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ARTICOLO A CURA DI ALESSANDRO CAPPELLACCI

IL PUNTO • SERIE C1

FEDERAZIONE / CR LAZIO • REPUTAZIONE / REGIONALE • WEB / LAZIO.LND.IT

PRIMO 
ALLUNGO
PGS SANTA GEMMA SOLO IN VETTA 
NEL GIRONE B. TRE CAPOLISTA NEL 
RAGGRUPPAMENTO A
La Serie C1 laziale ha già una capolista solitaria 
dopo appena ottanta minuti effettivi. È il Santa 
Gemma a guidare il gruppo B con due punti di 
vantaggio sulle inseguitrici.
Girone A - Per quanto riguarda invece il 
raggruppamento A, sono tre le formazioni che 
si sono ripetute nella seconda giornata: il Gap 
è salito a quota 6 grazie al poker interno rifilato 
alla Sanvitese (4-0); la Buenaonda, in trasferta, 
si è imposta 3-1 sull’LSA; l’Ardea, che si è esibita 
nel suo Florida per via dell’inversione di campo 
concordata fra le due società, è stata capace di 
piegare 2-1 il Gaeta. Reduce dal 5-5 maturato in 
casa del Latina, il Città di Zagarolo, che insegue il 
terzetto di testa a -2, è la quarta squadra ancora 
imbattuta al termine del secondo round.
Girone B - Dall’altra parte, dunque, è il roster 
guidato da Claudio Ricci a occupare il trono: 
il Santa Gemma, sabato 28 settembre, ha 
espugnato 4-3 il quartier generale del Cecchina. 

Fra le compagini nella scia della prima della 
classe ci sono l’Editaly Lidense, che ha esordito 
ufficialmente al PalaTorrino con un 4-2 ai danni 
del Casalotti, il Parioli e la Vigor Perconti, con 
queste ultime due che hanno dato vita a un 
pareggio per 1-1. La Pisana, autrice di un tris al 
cospetto del Parma Letale (1-3), ha prontamente 

riscattato il kappaò patito col TC.
La prossima giornata - Sabato 5 ottobre, lo 
Zagarolo, in occasione della terza giornata del 
girone A, riceverà la visita del Gap, mentre l’Ardea 
sarà di scena a Terracina. Il gruppo B, sempre 
nel weekend, offrirà, fra gli altri match, CCCP 
1987-Lidense e Futsal Academy-Perconti.

SERIE C1 - GIRONE B - 2ª GIORNATA CLASSIFICA MARCATRICI
BRACELLI CLUB-FUTSAL ACADEMY 1-2 PGS SANTA GEMMA 6 6 Di Consiglio (Santos)
Massenzo; Santomassimo, Proietti CCCP 1987 4 4 Russo (CCCP 1987)
PRO CALCIO CECCHINA-PGS SANTA GEMMA 3-4 TC PARIOLI 4 3 Curcio (Santa Gemma), Pietrantozzi (Santa Gemma), 
Bernardi, Massariello, Santarelli; 2 Mariotti, 2 Pietrantozzi VIGOR PERCONTI 4 Mondelli (Futsal Academy), Bielousov (Ciampino)
SANTA SEVERA-CCCP 1987 0-7 EDITALY LIDENSE 4 2 Bascià (Perconti), Rocchi (La Pisana)
3 Curcio, 2 Russo, Lorenzi, Andreucci FUTSAL ACADEMY 4 PROSSIMO TURNO
TC PARIOLI-VIGOR PERCONTI 1-1 POLISPORTIVA CIAMPINO 4 CCCP 1987-EDITALY LIDENSE
Padellaro; Bascià CASALOTTI 3 CASALOTTI-BRACELLI CLUB
EDITALY LIDENSE-CASALOTTI 4-2 LA PISANA 3 FUTSAL ACADEMY-VIGOR PERCONTI
Bardoscia, Riccitelli, Famiglini, Lemma; Carelli, Atzori SPORTING CLUB SANTOS 2 LA PISANA-PRO CALCIO CECCHINA
PARMA LETALE-LA PISANA 1-3 PRO CALCIO CECCHINA 0 POLISPORTIVA CIAMPINO-SANTA SEVERA
Cavalli; 2 Rocchi, Pignocchi BRACELLI CLUB 0 PARMA LETALE-TC PARIOLI
SPORTING CLUB SANTOS-POLISPORTIVA CIAMPINO 4-4 PARMA LETALE 0 PGS SANTA GEMMA-SPORTING CLUB SANTOS
2 Proietti, 2 Di Consiglio; 2 Bielousov, Codispoti, Rago SANTA SEVERA 0

SERIE C1 - GIRONE A - 2ª GIORNATA CLASSIFICA MARCATRICI
CITTÀ DI COLLEFERRO-SPORTING TERRACINA 4-2 GAP 6 8 Nirta (Zagarolo)
2 Cedrone, Cotichini, Javi; Pariselli, Parisella BUENAONDA 6 3 Valentini (Sora), Silvestrini (Bueonaonda), Colaneri (Sanvitese)
LATINA-CITTÀ DI ZAGAROLO 5-5 ARDEA 6 Dei Giudici (Buenaonda), Moreira (Ardea),
2 Ponso, Caparone, Persichino, Chianese; 4 Nirta, Pelosi CITTÀ DI ZAGAROLO 4 Santacesaria (Gap), Ponso (Latina)
FORTE COLLEFERRO-ALBANO 4-3 LAUNDROMAT GAETA 3
Zechender, Pizzuti, Forte, Di Giusto; 2 Ercolani, Cannatà CITTÀ DI COLLEFERRO 3 PROSSIMO TURNO
LATINA FUTSAL ACADEMY-BUENAONDA 1-3 SPORTING TERRACINA 3 ALBANO-LATINA SPORT ACADEMY
Iannella; 2 Silvestrini, Mastroianni SANVITESE 3 CITTÀ DI ZAGAROLO-GAP
LAUNDROMAT GAETA-ARDEA 1-2 FORTE COLLEFERRO 3 SPORTING TERRACINA-ARDEA
De Melo; Moreira, Pucino LATINA 1 BUENAONDA-CITTÀ DI COLLEFERRO
GAP-SANVITESE 4-0 CASALBERTONE 1 SANVITESE-FORTE COLLEFERRO
2 Cernera, Santacesaria, Mariello CITTÀ DI SORA 1 CASALBERTONE-LATINA
CITTÀ DI SORA-CASALBERTONE 6-6 ALBANO 0 CITTÀ DI SORA-LAUNDROMAT GAETA
2 Valentini, Gismondi, Paolucci, Pagnoni, Recchia; 2 Ciattaglia, Carmeni, Foglio, Pontico, Giangregorio LATINA SPORT ACADEMY 0

Una fase di gioco di Laundromat Gaeta-Ardea - Foto Marina Sardina
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ARDEA
SERIE C1 GIRONE AARTICOLO A CURA DI PAOLO TROTTA

L’Ardea concede il bis e si conferma 
a punteggio pieno nel girone A. Tra 
le mura amiche del Florida Sporting 
Center, teatro dell’incontro per 
l’inversione di campo programmata, 
i rossoblu si impongono di misura 
grazie alle reti di uno dei veterani 
del gruppo, Aldo Pucino, e del nuovo 
arrivato Marcelo Moreira, pivot di 
caratura nazionale che si è ambientato 
subito alla grande nella nuova realtà.  
Impatto devastante - “È stata una 
partita piuttosto complicata: la 
Laundromat Gaeta, a mio parere, 
lotterà per la promozione - esordisce 
l’italo-brasiliano -. Noi siamo stati 
calmi, concentrati e la nostra difesa 
ha lavorato benissimo”. Per Moreira, 
che in carriera ha calcato anche il 
palcoscenico della Serie A, questa è 
la prima stagione all’Ardea. Nella gara 
d’esordio, disputata e vinta contro il 
Città di Colleferro, è stato autore di 
una doppietta che ha preceduto la rete 
decisiva realizzata contro il Gaeta: 
“Finora mi sto trovando molto bene: 
c’è una società sana, ambiziosa e 
che punta ad arrivare nelle categorie 
più alte - spiega il pivot -. Ci sono 
dei giocatori giovani interessanti, 
per non dire forti: il mister poi è 
preparatissimo e, soprattutto, una 
persona che capisce di questo sport. 
Sono molto contento”.  
Stagione lunga - L’esperienza 
e il carisma del pivot saranno 
sicuramente un valore aggiunto 

per tutto il gruppo: “È vero, sono il 
più esperto della squadra, ma a 46 
anni ho ancora voglia di giocare e 
vincere, ecco perché sono ancora qui 
in mezzo a questi ragazzi - prosegue 
Moreira -. L’obiettivo stagionale 
è portare la società in Serie B”. Il 
nazionale: un traguardo che il club 
del patron Fofi non ha mai nascosto 
di voler raggiungere. In quest’ottica, 
l’annata appena iniziata sarà una 

tappa fondamentale per la crescita 
dell’Ardea e ogni match di campionato 
sarà cruciale. Dopo le fatiche di coppa, 
sabato Moreira e compagni saranno 
di scena sul campo dello Sporting 
Terracina per la terza giornata: 
“Avremo davanti una compagine 
difficile da affrontare, soprattutto in 
casa loro - avverte il classe ’78, che 
conclude -. Sarà una sfida dura e 
complicata, ma sarà sempre così”.

ESPERIENZA DA VENDEREESPERIENZA DA VENDERE
MARCELO MOREIRA SEGNA ANCORA E L’ARDEA SUPERA ANCHE IL GAETA, CONFERMANDOSI A PUNTEGGIO 
PIENO IN CAMPIONATO. L’ENTUSIASMO DEL PIVOT: “A 46 ANNI HO ANCORA VOGLIA DI GIOCARE E 
VINCERE, ECCO PERCHÉ SONO ANCORA QUI IN MEZZO A QUESTI RAGAZZI”

Marcelo Moreira, 3 gol nelle prime due partite - Foto Marina Sardina
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LA PISANA
SERIE C1 GIRONE BARTICOLO A CURA DI PAOLO TROTTA

Primo successo in campionato per 
La Pisana: la formazione allenata da 
Mirko Beccaccioli batte in trasferta 
l’ostico Parma Letale e conquista 
tre punti d’oro. Archiviata la battuta 
d’arresto della prima giornata contro 
il TC Parioli, i biancorossi si sono 
subito rimessi in carreggiata, salvo 
poi cadere di nuovo nell’andata del 
primo turno di coppa. Nelle prossime 
settimane sarà fondamentale trovare 
la giusta continuità.  
Vittoria importante - È Massimo 
Preto a fare un punto della 
situazione, partendo dal match di 
sabato scorso: “È stata una partita 
molto dura e combattuta, con il 
risultato che è rimasto in biblico 
fino alla fine. Per vincere è stato 
determinante restare concentrati e 
compatti, facendo sì che le nostre 
qualità prevalessero e avessimo 
la meglio sul nostro avversario 
meritatamente”.  
Coppa Lazio - Dopo il primo acuto 
in campionato, ecco un nuovo stop. 
Il cammino de La Pisana in coppa 
si è infatti aperto con una sconfitta 
di misura al cospetto del Latina. 
Lunedì 21 ottobre, fra le mura 
amiche, i biancorossi di Beccaccioli 
saranno dunque chiamati a ribaltare 
il 4-3 incassato all’andata per 
conquistare la qualificazione e 
proseguire la propria avventura nella 
competizione. 
In cerca di continuità - Nel prossimo 
turno del girone B, invece, Preto 
e compagni ospiteranno la Pro 
Calcio Cecchina: “Mi aspetto una 
sfida tirata - avverte il classe ’98 
-. Loro verranno in casa nostra 
per vendere cara la pelle, ma noi 
sicuramente ci faremo trovare 
pronti. Dovremo mettere in pratica 
tutti i principi di gioco che alleniamo 
durante la settimana, uniti a grinta e 
determinazione”.  

Obiettivi ambiziosi - Dopo la sconfitta 
nella semifinale playoff della 
scorsa stagione, La Pisana vuole 
provare a giocarsi le sue chance in 
un campionato molto competitivo: 
“Le prime impressioni sul gruppo 
di quest’anno sono sicuramente 
positive - sottolinea Preto -. Credo 
che la società abbia costruito una 
squadra forte: adesso starà a noi 
dimostrare sul campo quello che 
valiamo. Abbiamo obiettivi di vertice: 
punteremo a vincere ogni partita che 
affronteremo durante la stagione”.  

Fuori dal tunnel - Messo alle spalle un 
grave infortunio e le conseguenti due 
operazioni chirurgiche, Preto punta a 
un ruolo da protagonista: “Ho trascorso 
un anno e mezzo di travaglio, ma ora 
sono tornato - afferma l’ex Torrino -. 
Fisicamente mi sento molto bene, anche 
meglio di quanto mi potessi aspettare a 
questo punto della stagione. Oltre alla mia 
determinazione, è stata fondamentale 
la vicinanza, fin dal primo giorno, di 
compagni, mister e società. Per questo 
ringrazio tutti e sicuramente darò tutto me 
stesso in campo”, conclude Preto. 

MAI TIRARSI INDIETRO MAI TIRARSI INDIETRO 
SUL CAMPO DEL PARMA LETALE ARRIVA LA PRIMA VITTORIA IN CAMPIONATO PER LA PISANA, POI 
SCONFITTA NELL’ANDATA DEL PRIMO TURNO DI COPPA LAZIO. SERVE CONTINUITÀ, MA PRETO NON HA 
DUBBI: “POSSIAMO PUNTARE AL VERTICE. INFORTUNIO? ADESSO STO FINALMENTE BENE”

Tutta la grinta di Massimo Preto
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LA PISANA
SERIE C1 GIRONE B
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2016
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PALATORRINO 

SOCIAL

FB @REALIDENSE IG @LIDENSE_FUTSAL

EDITALY LIDENSE
SERIE C1 GIRONE BARTICOLO A CURA DI PAOLO TROTTA

UNA CERTEZZA TRA I PALIUNA CERTEZZA TRA I PALI
MATTIA BARDOSCIA SI È PRESO LA PORTA DELLA LIDENSE. CONTRO IL CASALOTTI, OLTRE A PARARE 
TRE TIRI LIBERI, L’ESTREMO DIFENSORE È ANDATO ANCHE A SEGNO NEL PRIMO SUCCESSO STAGIONALE 
DELLA SQUADRA: “ABBIAMO TANTE QUALITÀ, MA DOBBIAMO RIMANERE CON I PIEDI PER TERRA”

Sabato, nella cornice del 
PalaTorrino, è arrivata 
la prima vittoria in 
campionato per la Lidense. 
La formazione allenata da 
Simone Lauri ha inaugurato 
nel migliore dei modi la sua 
nuova casa, conquistando i 
tre punti grazie al successo 
ai danni della Verdesativa 
Casalotti. A firmare il 4-2 
finale le reti di Famiglini, 
Riccitelli, Lemma e 
dell’estremo difensore 
Mattia Bardoscia.  
Prima gioia - È proprio il 
portiere, autore di una 
prestazione di altissimo 
livello tra i pali, con ben 
tre tiri liberi neutralizzati, 
a spiegare: “È stata una 
partita complicata, noi 
siamo un cantiere aperto e 
c’è ancora tanto da lavorare 
e da fare, ma abbiamo 
dimostrato di non mollare 
e di esserci, rimontando 
l’iniziale svantaggio. I valori 
in campo, a mio parere, 
erano differenti - evidenzia 
Bardoscia -. Abbiamo avuto 
tante occasioni importanti, 
ma non riuscivamo a 
segnare: in quel frangente 
siamo stati bravi a 

mantenere la calma e, alla 
fine, a portare il risultato 
dalla nostra parte”.  
Man of the match - A 
livello individuale Bardoscia 
si è tolto una bella 
soddisfazione: “Io sono qui 
per parare. Il gol, arrivato in 
una situazione di portiere di 
movimento, è stato cercato, 
ma anche un po’ fortunoso. 
Tante volte si calcia e va 
fuori, questa volta è entrata 
ed è stata la ciliegina sulla 
torta - commenta l’estremo 
difensore -. Voglio dare 
il mio apporto, facendo 
quello che mi è richiesto: 
essere concentrato e 
aiutare la squadra nei 
momenti di difficoltà”.    
Coppa Lazio - Ottobre 
si è aperto nel migliore 
dei modi per l’Editaly 
Lidense, che ha trovato 
il suo secondo successo 
consecutivo. La squadra di 
Simone Lauri, al cospetto 
del Latina Sport Academy, 
ha di fatto ipotecato il 
passaggio al secondo 
turno di coppa con un 
rassicurante 6-1. Martedì 
22 ottobre, al PalaTorrino, si 
disputerà la gara di ritorno. L’estremo difensore Mattia Bardoscia e il team manager Marco Cocomeri
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EDITALY LIDENSE
SERIE C1 GIRONE B

Impatto - Dopo 
l’esperienza nel nazionale, 
Bardoscia ha deciso 
di sposare il progetto 
ambizioso della Lidense: 
“Mi sto trovando molto 
bene: già conoscevo parte 
della società così come 
alcuni dei ragazzi della 
rosa - racconta il classe ’96 
-. Mister Lauri è un mio ex 
compagno di quando ero 
piccolissimo: anche con 
i miei colleghi di reparto 
mi trovo benissimo, c’è 
un continuo supporto 

reciproco e ci alleniamo 
molto bene”.  
Verso il CCCP - Sabato 
prossimo Bardoscia e soci 
saranno impegnati nella 
trasferta contro il CCCP: 
“Credo che la più grande 
insidia saremo sempre noi 
stessi. Se indirizzeremo 
subito la gara dalla nostra 
parte e se faremo tutto 
quello che prepariamo in 
settima, sarà un conto; se 
invece ci innervosiremo e 
cadremo in proteste sterili, 
faremo fatica perché 

siamo un gruppo giovane, 
nuovo e ancora dobbiamo 
trovare l’amalgama giusto. 
Dovremo pensare più a noi 
e meno agli altri e poi il 
risultato verrà da sé”.  
Prospettive importanti - 
L’obiettivo della Lidense 
è quello di migliorare il 
piazzamento dello scorso 
anno: “È presto per fare 
proclami, la Serie C1 
è una categoria molto 
particolare nel quale puoi 
vincere e perdere contro 
chiunque - sottolinea l’ex 

Real Fabrica di Roma -. 
Ci sono squadre molto 
attrezzate che puntano al 
salto da anni: noi abbiamo 
tanta qualità e voglia di 
fare bene, ma dobbiamo 
rimanere con i piedi per 
terra perché ogni tanto 
pecchiamo di umiltà, io 
in primis. Se pensiamo 
troppo alla fine e non al 
percorso, rischiamo di 
perderci nel mentre e 
di non arrivare a quello 
che vorremmo”, chiosa 
Bardoscia.
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IL PUNTO • SERIE C2

@davinospose

davinospose.it
Visita il nostro sito

Via Mura dei Francesi, 138 
Ciampino (Roma) 

Tel. 06 7935 0710 - 06 7936 5021

Orario continuato
Lunedì - Sabato:  9:00 - 19:30 

Domenica: chiusura settimanale

Il tuo giorno
più bello

inizia da qui
@davinospose
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IL ROMBO DEI 
MOTORI
SEMAFORO VERDE SULLA STAGIONE REGOLARE 
DELLA SERIE C2 LAZIALE, COMPOSTA DA BEN 55 
SQUADRE
Dopo la partenza dei “fratelli maggiori” della 
massima categoria laziale, avvenuta due weekend 
fa, sta per alzarsi il sipario anche sulla Serie C2, 
che, rispetto allo scorso anno, si presenterà ai 
nastri di partenza con ben sette partecipanti in più.
Il format - Sono quindi cinquantacinque i club 
che prenderanno parte al secondo livello del futsal 
regionale, con tre gironi da quattordici squadre e 
uno da tredici. La regular season, di conseguenza, 
sarà suddivisa in ventisei turni. Per la seconda 
stagione consecutiva, inoltre, si terranno due 
giornate infrasettimanali: la prima è programmata 
per il 15 e il 16 ottobre, mentre per la seconda 
bisognerà attendere il 28 e il 29 gennaio. È 
rimasto invariato il numero delle promozioni 
attraverso il campionato: a salire direttamente in 
C1 saranno i quattro team vincitori dei rispettivi 
raggruppamenti. I playoff, riservati alle seconde 
e alle terze, determineranno la graduatoria dei 
ripescaggi. Tre compagini per girone - l’ultima 
classificata e le due perdenti nei playout - 
retrocederanno nella serie provinciale.
Lo start - Nel gruppo A, l’unico con numero di 
squadre dispari, l’ambizioso Real Terracina inizierà 
il suo cammino contro l’Alatri Guarcino in casa. Gli 
Ulivi Village, che proveranno ad alzare l’asticella 
rispetto alla passata stagione, faranno invece visita 
al Flora 92. Il girone B si aprirà subito con il big 
match fra il Fabrica Futsal e lo Spinaceto 70. C’è 

curiosità sul rinnovato Eventi Futsal, che svelerà 
la sua effettiva forza contro la Virtus Monterosi. 
La Lositana, finalista della scorsa edizione della 
Coppa Lazio, ripartirà di fronte ai propri tifosi con 
i Forty Fighters. Il Nazareth, reduce da un’annata 
positiva e composto da un roster ben rodato, 
cercherà i primi tre punti nella sua Centocelle 

contro l’Atletico Velletri. Lo start del girone D 
metterà di fronte le matricole CX Roma e Don 
Bosco Cinecittà, entrambe desiderose di vivere 
una stagione da protagonisti anche in C2. Le 
due neopromosse dovranno sicuramente fare i 
conti col San Luca, che - in trasferta - affronterà la 
matricola Virtus Lazio.

La Lositana affronterà i Forty Fighters nella prima giornata
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CALENDARIO • SERIE C2 GIRONE A

11/01/2024 - 13ª GIORNATA - 05/04/2025
ACCADEMIA SPORT-FLORA 92

FUTSAL MINTURNO-REAL TERRACINA
INDIPENDIENTE CIAMPINO-FUTSAL VALMONTONE

PSV ALATRI GUARCINO-CASTROMENIO
ULIVI VILLAGE-FREE FOOTBALL ROMA

VIRTUS GAVIGNANO-POL. INSIEME FORMIA

05/10/2024 - 1ª GIORNATA - 18/01/2025
FUTSAL VALMONTONE-POL. INSIEME FORMIA

CASTROMENIO-ACCADEMIA SPORT
FLORA 92-ULIVI VILLAGE

FREE FOOTBALL ROMA-EAGLES FROSINONE
FUTSAL MINTURNO-VIRTUS GAVIGNANO
REAL TERRACINA-PSV ALATRI GUARCINO

12/10/2024 - 2ª GIORNATA - 25/01/2025
ACCADEMIA SPORT-REAL TERRACINA

EAGLES FROSINONE-FLORA 92
INDIPENDIENTE CIAMPINO-FREE FOOTBALL ROMA

PSV ALATRI GUARCINO-FUTSAL MINTURNO
ULIVI VILLAGE-CASTROMENIO

VIRTUS GAVIGNANO-FUTSAL VALMONTONE

16/10/2024 - 3ª GIORNATA - 29/01/2025
CASTROMENIO-EAGLES FROSINONE

FLORA 92-INDIPENDIENTE CIAMPINO
FREE FOOTBALL ROMA-POL. INSIEME FORMIA

FUTSAL MINTURNO-ACCADEMIA SPORT
PSV ALATRI GUARCINO-VIRTUS GAVIGNANO

REAL TERRACINA-ULIVI VILLAGE

19/10/2024 - 4ª GIORNATA - 01/02/2025
ACCADEMIA SPORT-PSV ALATRI GUARCINO

FUTSAL VALMONTONE-FREE FOOTBALL ROMA
EAGLES FROSINONE-REAL TERRACINA

INDIPENDIENTE CIAMPINO-CASTROMENIO
POLISPORTIVA INSIEME FORMIA-FLORA 92

ULIVI VILLAGE-FUTSAL MINTURNO

26/10/2024 - 5ª GIORNATA - 08/02/2025
ACCADEMIA SPORT-VIRTUS GAVIGNANO
CASTROMENIO-POL. INSIEME FORMIA

FLORA 92-FUTSAL VALMONTONE
FUTSAL MINTURNO-EAGLES FROSINONE

PSV ALATRI GUARCINO-ULIVI VILLAGE
REAL TERRACINA-INDIPENDIENTE CIAMPINO

02/11/2024 - 6ª GIORNATA - 15/02/2025
FUTSAL VALMONTONE-CASTROMENIO

EAGLES FROSINONE-PSV ALATRI GUARCINO
INDIPENDIENTE CIAMPINO-FUTSAL MINTURNO

POL. INSIEME FORMIA-REAL TERRACINA
ULIVI VILLAGE-ACCADEMIA SPORT

VIRTUS GAVIGNANO-FREE FOOTBALL ROMA

09/11/2024 - 7ª GIORNATA - 22/02/2025
ACCADEMIA SPORT-EAGLES FROSINONE

FLORA 92-FREE FOOTBALL ROMA
FUTSAL MINTURNO-POL. INSIEME FORMIA

PSV ALATRI GUARCINO-INDIPENDIENTE CIAMPINO
REAL TERRACINA-FUTSAL VALMONTONE

ULIVI VILLAGE-VIRTUS GAVIGNANO

16/11/2024 - 8ª GIORNATA - 01/03/2025
FUTSAL VALMONTONE-FUTSAL MINTURNO

EAGLES FROSINONE-ULIVI VILLAGE
FREE FOOTBALL ROMA-CASTROMENIO

INDIPENDIENTE CIAMPINO-ACCADEMIA SPORT
POL. INSIEME FORMIA-PSV ALATRI GUARCINO

VIRTUS GAVIGNANO-FLORA 92

23/11/2024 - 9ª GIORNATA - 08/03/2025
ACCADEMIA SPORT-POL. INSIEME FORMIA

CASTROMENIO-FLORA 92
EAGLES FROSINONE-VIRTUS GAVIGNANO

PSV ALATRI GUARCINO-FUTSAL VALMONTONE
REAL TERRACINA-FREE FOOTBALL ROMA

ULIVI VILLAGE-INDIPENDIENTE CIAMPINO

07/12/2024 - 10ª GIORNATA - 15/03/2025
FUTSAL VALMONTONE-ACCADEMIA SPORT

FLORA 92-REAL TERRACINA
FREE FOOTBALL ROMA-FUTSAL MINTURNO

INDIPENDIENTE CIAMPINO-EAGLES FROSINONE
POLISPORTIVA INSIEME FORMIA-ULIVI VILLAGE

VIRTUS GAVIGNANO-CASTROMENIO

14/12/2024 - 11ª GIORNATA - 22/03/2025
EAGLES FROSINONE-POL. INSIEME FORMIA

FUTSAL MINTURNO-FLORA 92
INDIPENDIENTE CIAMPINO-VIRTUS GAVIGNANO

PSV ALATRI GUARCINO-FREE FOOTBALL ROMA
REAL TERRACINA-CASTROMENIO

ULIVI VILLAGE-FUTSAL VALMONTONE

21/12/2024 - 12ª GIORNATA - 29/03/2025
FUTSAL VALMONTONE-EAGLES FROSINONE

CASTROMENIO-FUTSAL MINTURNO
FLORA 92-PSV ALATRI GUARCINO

FREE FOOTBALL ROMA-ACCADEMIA SPORT
POL. INSIEME FORMIA-INDIPENDIENTE CIAMPINO

REAL TERRACINA-VIRTUS GAVIGNANO

NOTE
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CALENDARIO • SERIE C2 GIRONE B

11/01/2024 - 13ª GIORNATA - 05/04/2025
ATLETICO CIVITAVECCHIA-FABRICA FUTSAL

DISTRICT SEVEN-ETRUENERGY VIGNANELLO
EVENTI FUTSAL-FUTSAL RONCIGLIONE
FC CITTÀ ETERNA-PROGETTO FUTSAL

SETTECAMINI-QUARTIERE CAMPO DELL'ORO
VALLERANO-VIRTUS ANGUILLARA

VIRTUS MONTEROSI-SPINACETO 70

05/10/2024 - 1ª GIORNATA - 18/01/2025
ETRUENERGY VIGNANELLO-SETTECAMINI

EVENTI FUTSAL-VIRTUS MONTEROSI
FABRICA FUTSAL-SPINACETO 70

FUTSAL RONCIGLIONE-DISTRICT SEVEN
PROGETTO FUTSAL-ATL. CIVITAVECCHIA

QUARTIERE CAMPO DELL'ORO-VALLERANO

12/10/2024 - 2ª GIORNATA - 25/01/2025
ATL. CIVITAVECCHIA-VIRTUS ANGUILLARA

DISTRICT SEVEN-EVENTI FUTSAL
FC CITTÀ ETERNA-QUART. CAMPO DELL'ORO
FUTSAL SETTECAMINI-FUTSAL RONCIGLIONE

SPINACETO 70-PROGETTO FUTSAL
VALLERANO-ETRUENERGY VIGNANELLO

16/10/2024 - 3ª GIORNATA - 29/01/2025
DISTRICT SEVEN-VIRTUS MONTEROSI
ETR. VIGNANELLO-FC CITTÀ ETERNA

EVENTI FUTSAL-FUTSAL SETTECAMINI
FUTSAL RONCIGLIONE-VALLERANO
PROGETTO FUTSAL-FABRICA FUTSAL

QUART. CAMPO DELL'ORO-ATL. CIVITAVECCHIA

19/10/2024 - 4ª GIORNATA - 01/02/2025
ATL. CIVITAVECCHIA-ETRUENERGY VIGNANELLO

FC CITTÀ ETERNA-FUTSAL RONCIGLIONE
FABRICA FUTSAL-VIRTUS ANGUILLARA
FUTSAL SETTECAMINI-DISTRICT SEVEN

SPINACETO 70-QUARTIERE CAMPO DELL'ORO
VALLERANO-EVENTI FUTSAL

26/10/2024 - 5ª GIORNATA - 08/02/2025
DISTRICT SEVEN-VALLERANO

ETRUENERGY VIGNANELLO-SPINACETO 70
EVENTI FUTSAL-FC CITTÀ ETERNA

FUTSAL RONCIGLIONE-ATL. CIVITAVECCHIA
FUTSAL SETTECAMINI-VIRTUS MONTEROSI

QUART. CAMPO DELL'ORO-FABRICA FUTSAL

02/11/2024 - 6ª GIORNATA - 15/02/2025
ATL. CIVITAVECCHIA-EVENTI FUTSAL
FC CITTÀ ETERNA-DISTRICT SEVEN

FABRICA FUTSAL-ETR. VIGNANELLO
PROGETTO FUTSAL-QUART. CAMPO DELL'ORO

SPINACETO 70-FUTSAL RONCIGLIONE
VALLERANO-FUTSAL SETTECAMINI

09/11/2024 - 7ª GIORNATA - 22/02/2025
DISTRICT SEVEN-ATL. CIVITAVECCHIA
ETR. VIGNANELLO-PROGETTO FUTSAL

EVENTI FUTSAL-SPINACETO 70
FUTSAL RONCIGLIONE-FABRICA FUTSAL
FUTSAL SETTECAMINI-FC CITTÀ ETERNA

QUARTIERE CAMPO DELL'ORO-V. ANGUILLARA

16/11/2024 - 8ª GIORNATA - 01/03/2025
ATLETICO CIVITAVECCHIA-SETTECAMINI

FC CITTÀ ETERNA-VALLERANO
FABRICA FUTSAL-EVENTI FUTSAL

PROGETTO FUTSAL-FUTSAL RONCIGLIONE
SPINACETO 70-DISTRICT SEVEN

VIRTUS ANGUILLARA-ETR. VIGNANELLO

23/11/2024 - 9ª GIORNATA - 08/03/2025
DISTRICT SEVEN-FABRICA FUTSAL

ETR. VIGNANELLO-QUARTIERE CAMPO DELL'ORO
EVENTI FUTSAL-PROGETTO FUTSAL

FC CITTÀ ETERNA-VIRTUS MONTEROSI
FUTSAL RONCIGLIONE-VIRTUS ANGUILLARA

FUTSAL SETTECAMINI-SPINACETO 70

07/12/2024 - 10ª GIORNATA - 15/03/2025
ATLETICO CIVITAVECCHIA-FC CITTÀ ETERNA

FABRICA FUTSAL-FUTSAL SETTECAMINI
PROGETTO FUTSAL-DISTRICT SEVEN

QUARTIERE CAMPO DELL'ORO-RONCIGLIONE
SPINACETO 70-VALLERANO

VIRTUS ANGUILLARA-EVENTI FUTSAL

14/12/2024 - 11ª GIORNATA - 22/03/2025
ATL. CIVITAVECCHIA-VIRTUS MONTEROSI

DISTRICT SEVEN-VIRTUS ANGUILLARA
EVENTI FUTSAL-QUARTIERE CAMPO DELL'ORO

FC CITTÀ ETERNA-SPINACETO 70
RONCIGLIONE-ETRUENERGY VIGNANELLO
FUTSAL SETTECAMINI-PROGETTO FUTSAL

21/12/2024 - 12ª GIORNATA - 29/03/2025
ETRUENERGY VIGNANELLO-EVENTI FUTSAL

FABRICA FUTSAL-FC CITTÀ ETERNA
FUTSAL RONCIGLIONE-VIRTUS MONTEROSI

PROGETTO FUTSAL-VALLERANO
QUARTIERE CAMPO DELL'ORO-DISTRICT SEVEN

SPINACETO 70-ATLETICO CIVITAVECCHIA

NOTE
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CALENDARIO • SERIE C2 GIRONE C

11/01/2024 - 13ª GIORNATA - 05/04/2025
ATL. VELLETRI-CIRCOLO MASTER 97

CS LAURENTUM-LOSITANA
CORI MONTILEPINI-ATL. ROCCAMASSIMA

DON BOSCO GENZANO-VIRTUS SAN GIUSTINO
FORTY FIGHTERS-NAZARETH

FRASSATI ANAGNI-UP CALCIO A 5

05/10/2024 - 1ª GIORNATA - 18/01/2025
ATL. ROCCAMASSIMA-DON BOSCO GENZANO

CS LAURENTUM-FRASSATI ANAGNI
CIRCOLO MASTER 97-CORI MONTILEPINI

LOSITANA-FORTY FIGHTERS
NAZARETH-ATLETICO VELLETRI

PAVONA SANT'EUGENIO-UP CALCIO A 5

12/10/2024 - 2ª GIORNATA - 25/01/2025
ATLETICO VELLETRI-LOSITANA

CORI MONTILEPINI-NAZARETH
DON BOSCO GENZANO-CIRCOLO MASTER 97

FORTY FIGHTERS-CS LAURENTUM
FRASSATI ANAGNI-PAVONA SANT'EUGENIO
PANTANELLO ANAGNI-ATL. ROCCAMASSIMA

16/10/2024 - 3ª GIORNATA - 29/01/2025
ATLETICO ROCCAMASSIMA-UP CALCIO A 5

CS LAURENTUM-ATLETICO VELLETRI
CIRCOLO MASTER 97-PANTANELLO ANAGNI

FORTY FIGHTERS-FRASSATI ANAGNI
LOSITANA-CORI MONTILEPINI

NAZARETH-DON BOSCO GENZANO

19/10/2024 - 4ª GIORNATA - 01/02/2025
ATLETICO VELLETRI-FORTY FIGHTERS
CORI MONTILEPINI-CS LAURENTUM
DON BOSCO GENZANO-LOSITANA

FRASSATI ANAGNI-VIRTUS SAN GIUSTINO
PANTANELLO ANAGNI-NAZARETH

PAVONA SANT'EUGENIO-ATL. ROCCAMASSIMA

26/10/2024 - 5ª GIORNATA - 08/02/2025
ATL. ROCCAMASSIMA-VIRTUS SAN GIUSTINO

ATLETICO VELLETRI-FRASSATI ANAGNI
CS LAURENTUM-DON BOSCO GENZANO

CIRCOLO MASTER 97-PAVONA SANT'EUGENIO
FORTY FIGHTERS-CORI MONTILEPINI

LOSITANA-PANTANELLO ANAGNI

02/11/2024 - 6ª GIORNATA - 15/02/2025
CORI MONTILEPINI-ATLETICO VELLETRI

DON BOSCO GENZANO-FORTY FIGHTERS
FRASSATI ANAGNI-ATL. ROCCAMASSIMA
PANTANELLO ANAGNI-CS LAURENTUM

PAVONA SANT'EUGENIO I PAPA-NAZARETH
UP CALCIO A 5-LOSITANA

09/11/2024 - 7ª GIORNATA - 22/02/2025
ATL. VELLETRI-DON BOSCO GENZANO

CS LAURENTUM-UP CALCIO A 5
CIRCOLO MASTER 97-ATL. ROCCAMASSIMA

CORI MONTILEPINI-FRASSATI ANAGNI
FORTY FIGHTERS-PANTANELLO ANAGNI

LOSITANA-PAVONA SANT'EUGENIO I PAPA

16/11/2024 - 8ª GIORNATA - 01/03/2025
ATLETICO ROCCAMASSIMA-NAZARETH

DON BOSCO GENZANO-CORI MONTILEPINI
FRASSATI ANAGNI-CIRCOLO MASTER 97
PANTANELLO ANAGNI-ATLETICO VELLETRI
PAVONA SANT'EUGENIO-CS LAURENTUM

UP CALCIO A 5-FORTY FIGHTERS

23/11/2024 - 9ª GIORNATA - 08/03/2025
ATLETICO VELLETRI-UP CALCIO A 5

CS LAURENTUM-VIRTUS SAN GIUSTINO
CORI MONTILEPINI-PANTANELLO ANAGNI
DON BOSCO GENZANO-FRASSATI ANAGNI
FORTY FIGHTERS-PAVONA SANT'EUGENIO

LOSITANA-ATLETICO ROCCAMASSIMA

07/12/2024 - 10ª GIORNATA - 15/03/2025
ATLETICO ROCCAMASSIMA-CS LAURENTUM

CIRCOLO MASTER 97-LOSITANA
FRASSATI ANAGNI-NAZARETH

PANTANELLO ANAGNI-DON BOSCO GENZANO
PAVONA SANT'EUGENIO-ATLETICO VELLETRI

UP CALCIO A 5-CORI MONTILEPINI

14/12/2024 - 11ª GIORNATA - 22/03/2025
ATLETICO VELLETRI-VIRTUS SAN GIUSTINO

CS LAURENTUM-CIRCOLO MASTER 97
CORI MONTILEPINI-PAVONA SANT'EUGENIO

DON BOSCO GENZANO-UP CALCIO A 5
FORTY FIGHTERS-ATLETICO ROCCAMASSIMA

LOSITANA-NAZARETH

21/12/2024 - 12ª GIORNATA - 29/03/2025
ATL. ROCCAMASSIMA-ATLETICO VELLETRI

CIRCOLO MASTER 97-FORTY FIGHTERS
LOSITANA-FRASSATI ANAGNI
NAZARETH-CS LAURENTUM

PAVONA SANT'EUGENIO-DON BOSCO GENZANO
UP CALCIO A 5-PANTANELLO ANAGNI

NOTE
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CALENDARIO • SERIE C2 GIRONE D

10/01/2024 - 13ª GIORNATA - 04/04/2025
CAMPUS APRILIA-VIRTUS LAZIO

CX ROMA-EDILISA MARINO
DON BOSCO CINECITTÀ-SAN LUCA

FC PALOMBARA-FRASSATI
LUDIS ITALICA-PALMAROLA CLUB

TEAM ROMA FUTSAL-FIUMICINO 1926

04/10/2024 - 1ª GIORNATA - 17/01/2025
CX ROMA-DON BOSCO CINECITTÀ

EDILISA MARINO-LUDIS ITALICA
EMMESSE SPORT-FC PALOMBARA

FIUMICINO 1926-CAMPUS APRILIA
FRASSATI-TEAM ROMA FUTSAL
PALMAROLA CLUB-VALENTIA

11/10/2024 - 2ª GIORNATA - 24/01/2025
CAMPUS APRILIA-FRASSATI

DON BOSCO CINECITTÀ-VIRTUS LAZIO
FC PALOMBARA-PALMAROLA CLUB

LUDIS ITALICA-CX ROMA
SAN LUCA-FIUMICINO 1926

TEAM ROMA FUTSAL-EMMESSE

15/10/2024 - 3ª GIORNATA - 28/01/2025
CX ROMA-VALENTIA

EDILISA MARINO-FC PALOMBARA
EMMESSE SPORT-CAMPUS APRILIA

FIUMICINO 1926-VIRTUS LAZIO
FRASSATI-SAN LUCA

LUDIS ITALICA-DON BOSCO CINECITTÀ

18/10/2024 - 4ª GIORNATA - 31/01/2025
CAMPUS APRILIA-PALMAROLA CLUB
DON BOSCO CINECITTÀ-FIUMICINO

FC PALOMBARA-CX ROMA
SAN LUCA-EMMESSE SPORT

TEAM ROMA FUTSAL-EDILISA MARINO
VALENTIA-LUDIS ITALICA

25/10/2024 - 5ª GIORNATA - 07/02/2025
CX ROMA-TEAM ROMA FUTSAL

EDILISA MARINO-CAMPUS APRILIA
EMMESSE SPORT-VIRTUS LAZIO

FRASSATI-FIUMICINO 1926
LUDIS ITALICA-FC PALOMBARA
PALMAROLA CLUB-SAN LUCA

01/11/2024 - 6ª GIORNATA - 14/02/2025
CAMPUS APRILIA-CX ROMA

DON BOSCO CINECITTÀ-FRASSATI
FC PALOMBARA-VALENTIA

FIUMICINO 1926-EMMESSE SPORT
SAN LUCA-EDILISA MARINO

TEAM ROMA FUTSAL-LUDIS ITALICA

08/11/2024 - 7ª GIORNATA - 21/02/2025
CX ROMA-SAN LUCA

EDILISA MARINO-VIRTUS LAZIO
EMMESSE SPORT-FRASSATI

PALOMBARA-DON BOSCO CINECITTÀ
LUDIS ITALICA-CAMPUS APRILIA

PALMAROLA CLUB-FIUMICINO 1926

15/11/2024 - 8ª GIORNATA - 28/02/2025
CAMPUS APRILIA-VALENTIA

DON BOSCO CINECITTÀ-EMMESSE
FIUMICINO 1926-EDILISA MARINO

FRASSATI-PALMAROLA CLUB
SAN LUCA-LUDIS ITALICA

TEAM ROMA FUTSAL-PALOMBARA

22/11/2024 - 9ª GIORNATA - 07/03/2025
CX ROMA-FIUMICINO 1926
EDILISA MARINO-FRASSATI

FC PALOMBARA-CAMPUS APRILIA
LUDIS ITALICA-VIRTUS LAZIO

PALMAROLA CLUB-EMMESSE SPORT
TEAM ROMA-DON BOSCO CINECITTÀ

06/12/2024 - 10ª GIORNATA - 14/03/2025
CAMPUS APRILIA-TEAM ROMA FUTSAL
DON BOSCO CINECITTÀ-PALMAROLA
EMMESSE SPORT-EDILISA MARINO

FIUMICINO 1926-LUDIS ITALICA
FRASSATI-CX ROMA

SAN LUCA-FC PALOMBARA

13/12/2024 - 11ª GIORNATA - 21/03/2025
CAMPUS APRILIA-DON BOSCO CIN.

CX ROMA-EMMESSE SPORT
EDILISA MARINO-PALMAROLA CLUB

FC PALOMBARA-VIRTUS LAZIO
LUDIS ITALICA-FRASSATI

TEAM ROMA FUTSAL-SAN LUCA

20/12/2024 - 12ª GIORNATA - 28/03/2025
EDILISA-DON BOSCO CINECITTÀ
EMMESSE SPORT-LUDIS ITALICA

FIUMICINO 1926-FC PALOMBARA
FRASSATI-VALENTIA

PALMAROLA CLUB-CX ROMA
SAN LUCA-CAMPUS APRILIA

NOTE
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ANNO DI FONDAZIONE

2011

COLORI SOCIALI

BIANCO BLU

CAMPO DI GIOCO

CENTRO SPORTIVO ROMA 3Z

SOCIAL

FB @PROGETTOFUTSALC5 - IG @PROGETTOFUTSAL

PROGETTO FUTSAL
SERIE C2 GIRONE BARTICOLO A CURA DI ALESSANDRO CAPPELLACCI

MASSIMA FIDUCIAMASSIMA FIDUCIA
NONOSTANTE I DUE PASSI FALSI, IN CASA PROGETTO REGNA LA SERENITÀ. CALABRIA: “LA CLASSIFICA 
NON MI SPAVENTA. QUESTA SQUADRA È NATA PER STUPIRE”. NOTO LA FAVIA SI PREPARA A ESORDIRE 
SULLA PANCHINA DEL ROSTER MASCHILE: “CI TENIAMO A PARTIRE BENE”

Il Progetto Futsal non è riuscito a 
riscattare il kappaò incassato nella prima 
giornata per mano della Coppa d’Oro. Le 
capitoline, nel secondo round della Serie 
C femminile, hanno perso anche il duello 
con lo Sporting Fondi, che si è imposto 
2-1 fra le mura amiche.
L’analisi - “L’avvio non è stato semplice, 
ma era preventivabile”, la premessa di 
David Calabria, che aggiunge: “Abbiamo 
concluso la scorsa stagione molto 
tempo dopo la fine di altri campionati. Le 
ragazze, nonostante l’annata trionfale, 
hanno bruciato parecchie energie 
psico-fisiche. Non aver avuto un riposo 
adeguato, purtroppo, ci sta costando 
caro in questo momento”. Il tecnico, poi, 
prosegue analizzando le due sconfitte: 
“Contro la Coppa d’Oro abbiamo fatto 
un buon primo tempo, ma nella ripresa, 
oltre a quello che ho già citato, abbiamo 
pagato un nervosismo collettivo, 
compreso il mio, scaturito da un 
arbitraggio assolutamente provocatorio. 

Contro lo Sporting Fondi, a cui vanno i 
miei complimenti per la meritata vittoria, 
pur non giocando bene, abbiamo creato 
tantissime occasioni da gol che non 
siamo riusciti a sfruttare”.
La reazione - Le biancoblu, 
nell’imminente Friday Night, riceveranno 
la visita dell’Eventi Futsal, una delle 
tre capolista del girone unico laziale: 
“È un’avversaria ostica - afferma 
l’allenatore -, così come quelle che 
abbiamo incontrato e quelle che 
incontreremo, ma sono sicuro che 
faremo una grande partita. Conosco 
troppo bene le ragazze: quando la 
gente pensa che il Progetto sia finito, 
loro stupiscono e stravolgono tutte le 
precedenti considerazioni. Di questo 
ne abbiamo sempre fatto un punto 
d’orgoglio”. Calabria è convinto che il 
suo roster riuscirà a dimostrare presto 
il proprio valore: “La classifica non mi 
spaventa. Questa squadra è nata per 
stupire, a prescindere dalla categoria. 
L’ambizione di vincere il campionato 
appartiene ad altre; noi saremo quelli 
che metteranno in difficoltà tutti”, 
conclude il trainer.
Lo start - La formazione maschile 
del Progetto, invece, si prepara al 
suo debutto stagionale in Serie C2, in 
programma il 5 ottobre, sul sintetico 
del Centro Sportivo 3Z, contro l’Atletico 
Civitavecchia. “È stato un mese 
abbastanza intenso - asserisce il neo 

tecnico Dario Noto La Favia -. Abbiamo 
lavorato tanto, anche se non proprio 
al massimo per via di qualche piccolo 
infortunio. Essendo un nuovo percorso, 
per quel che mi riguarda, le cose da 
spiegare e da fare sono molte, ma i 
ragazzi si impegnano tanto per seguirmi 
nel migliore dei modi. Arriviamo carichi e 
vogliosi di fare un campionato all’altezza, 
e ci teniamo a partire bene”.
L’esordio - L’allenatore si prepara a 
scrivere il primo capitolo della sua 
avventura come condottiero del Progetto: 
“Gettare le basi per un nuovo ciclo non è 
mai facile, ma ho trovato una dirigenza 
che cerca di accontentarmi il più possibile 
e dei giocatori con tanta determinazione, 
per cui sono soddisfatto. Non sono una 
persona da proclami - chiosa Noto La 
Favia -, si lavora giorno per giorno per 
migliorarsi e si arriva al sabato con la 
voglia di fare risultato. Vedremo questo 
atteggiamento dove ci porterà, spero il 
più in alto possibile”.

David Calabria, condottiero del roster femminile Dario Noto La Favia, neo tecnico del team maschile

03/10/24 • CALCIOA5LIVE.COM • @C5LIVE32



PROGETTO FUTSAL
SERIE C2 GIRONE B

03/10/24 • CALCIOA5LIVE.COM • @C5LIVE 33



ANNO DI FONDAZIONE

2020

COLORI SOCIALI

 GIALLO BLU

CAMPO DI GIOCO

RINO MEROLLE

SOCIAL

FB @ASDDONBOSCOCINECITTAC5 - IG @DONBOSCOCINECITTAC5

DON BOSCO CINECITTÀ
SERIE C2 GIRONE DARTICOLO A CURA DI REDAZIONE

L’ORA DEL DEBUTTOL’ORA DEL DEBUTTO
VENERDÌ LA PRIMA ASSOLUTA IN SERIE C2. CAPITAN SEBASTIANI: “CI FAREMO TROVARE PRONTI. IL 
NOSTRO È PROBABILMENTE IL GIRONE PIÙ DIFFICILE, MA NON CI SPAVENTA. ABBIAMO UN ROSTER 
COMPETITIVO, ORA SPETTERÀ AL CAMPO DIRCI REALMENTE CHI SIAMO” 

Precampionato terminato, da questa 
settimana si fa sul serio per il Don 
Bosco Cinecittà. Venerdì scatta il 
campionato di Serie C2 2024/25. 
La formazione di mister Fiorentini, 
inserita nel raggruppamento D, 
bagnerà il proprio esordio assoluto sul 
campo del CX Roma. 
Premesse ottime - Nella fase di 
avvicinamento allo start ufficiale, 
il Don Bosco ha disputato tante 
amichevoli che hanno offerto spunti 
molto interessanti. “La nostra 
stagione, di fatto, è cominciata da più 
di un mese - sottolinea il capitano 
Emanuele Sebastiani -, era il 27 
agosto quando ci siamo ritrovati. 
Siamo partiti così in anticipo proprio 
per preparare nel migliore dei modi 
il nostro esordio nel campionato 
di Serie C2, il primo per noi. È 
stato un precampionato intenso, ci 
siamo allenati tutti i giorni e nelle 
amichevoli abbiamo affrontato tante 
squadre di categoria superiore, 
senza mai sfigurare, anzi. Il gruppo è 
cresciuto settimana dopo settimana e 
i nuovi si sono inseriti bene. Va detto 
che la società ha operato al meglio 
in sede di futsalmercato, andando ad 
aggiungere al roster giocatori con 
esperienza nei campionati nazionali, 
soddisfacendo così tutte le richieste 
del mister”.  
Ancora tu - La “prima” sarà contro un 
avversario già incrociato nel recente 

passato. “Incontreremo subito il CX 
Roma, una squadra che abbiamo 
affrontato lo scorso anno in coppa. 
Sono certo sarà una bella partita 
- il parere dell’estremo difensore -. 
Quello che sarà di questa stagione 
non lo so: il nostro è probabilmente 
il girone più difficile di tutta la Serie 
C2, ma questo non ci spaventa, 
venderemo cara la pelle per arrivare 
il più in alto possibile”.  

Parola al campo - Nessuna previsione, 
dunque, il giudice sarà sempre e 
solo uno. “Sono state settimane utili, 
in questo periodo abbiamo potuto 
aggiustare tutte le cose che sono andate 
meno bene lo scorso anno. Quindi sono 
certo del fatto che ci faremo trovare 
pronti per questo esordio. Posso 
aggiungere che abbiamo un roster molto 
competitivo, ma spetta solo al campo 
dirci realmente chi siamo”.

L’estremo difensore Emanuele Sebastiani, capitano del Don Bosco
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 GIALLO BLU

CAMPO DI GIOCO

RINO MEROLLE

SOCIAL

FB @ASDDONBOSCOCINECITTAC5 - IG @DONBOSCOCINECITTAC5

DON BOSCO CINECITTÀ
SETTORE GIOVANILEARTICOLO A CURA DI REDAZIONE

Doppio impegno, doppia 
responsabilità. Leonardo 
Di Pietro, volto nuovo 
dell’Under 17, sarà 
protagonista anche con la 
prima squadra. Una grande 
occasione di crescita 
per l’estremo difensore, 
che ha scelto con grande 
entusiasmo il progetto Don 
Bosco Cinecittà. 
La chiamata - “La mia 
personale avventura qui è 
cominciata quest’estate. 
Devo dire che sono 
davvero molto contento 
di poter iniziare questo 
nuovo cammino - spiega 
il giovane portiere -. E lo 
sono altrettanto di poter 
disputare entrambe le 
categorie, visto che farò 
parte anche della prima 
squadra. Penso che 
questa esperienza mi farà 
crescere come persona, 
oltre che come giocatore. 
Il gruppo Under 17 è 
fantastico: per quest’anno 
gli obiettivi principali 
devono essere crescere, 
da un punto di vista di 
squadra, e arrivare come 
minimo ai playoff. Il nostro 
punto di forza? Essere uniti 
e aiutarci l’uno con l’altro. 

A livello personale spero 
tanto di migliorare, giorno 
dopo giorno, sotto l’aspetto 
tecnico e mentale”.  
Tra sogni e ambizioni -  
Sotto l’ala protettiva di 
Sebastiani e Abo Arab, Di 

Pietro potrà spiccare il 
volo. Una palestra, questa 
del Don Bosco, che gli 
sarà certamente utile nel 
prosieguo di carriera. 
“L’esperienza con i grandi 
mi sta dando tantissimo, 

ho avuto la fortuna di 
ambientarmi subito, fin dal 
primo giorno. Questo è un 
gruppo che ti aiuta sempre 
in ogni piccolo particolare. 
Mi preme ringraziare in 
particolare Emanuele 
Sebastiani e Simone Abo 
per i consigli che mi danno. 
Un sogno nel cassetto? 
Sembrerà strano, ma è 
quello di giocare un giorno 
nella L84 - prosegue Di Pietro -. 
Per me rappresenta una 
grandissima società, 
trasmette grandi valori. 
Poter approdare lì sarebbe 
davvero fantastico. 
È la squadra che tifo 
da quando mi sono 
appassionato al futsal. 
Intanto, non smetterò 
mai di ringraziare mister 
Fiorentini e la società 
per avermi dato questa 
immensa opportunità 
di poter giocare anche 
in Serie C2. In generale 
ritengo il futsal uno sport 
molto dinamico, che ti 
fa provare tantissime 
emozioni. E questo 
succede sia quando si 
vince che, soprattutto, 
quando si perde”.

SPICCARE IL VOLOSPICCARE IL VOLO
IL GIOVANE PORTIERE LEONARDO DI PIETRO È PRONTO A SFRUTTARE L’OCCASIONE DON BOSCO, TRA 
UNDER 17 E PRIMA SQUADRA: “SONO DAVVERO CONTENTO DI POTER GIOCARE ANCHE IN SERIE C2. SONO 
CERTO CHE QUESTA ESPERIENZA MI FARÀ CRESCERE TANTO”

Leonardo Di Pietro, portiere dell’Under 17
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CX ROMA
SERIE C2 GIRONE DARTICOLO A CURA DI FRANCESCO DI LUNA

DOMENICOBOCCIA
R A P P R E S E N TA N Z E

DOMENICOBOCCIA
R A P P R E S E N TA N Z E

CRESCERE INSIEMECRESCERE INSIEME
GEREMIA CONSOLIDA LE BASI DELLA SUA CREATURA CONFERMANDO LA PARTNERSHIP CON DOMENICO 
BOCCIA. L’AGENTE DI COMMERCIO: “SONO FELICE DI PROSEGUIRE LA COLLABORAZIONE CON I 
ROSANERO. SONO CERTO CHE SI POTRANNO RAGGIUNGERE OBIETTIVI IMPORTANTI”

Il progetto del CX Roma 
continua a essere 
alimentato grazie alla 
seria programmazione 
del presidente Luca 
Geremia e di tutto il suo 
staff. I rosanero, intanto, 
si preparano al percorso 
che li vedrà impegnati 
nel girone D della Serie 
C2 laziale. Il lavoro è 
minuzioso sia in campo che 
fuori. Il massimo dirigente, 
infatti, ha rafforzato le 
basi della sua creatura, 
confermando tutti i 
protagonisti del 2023/24 
e consolidando alcune 
partnership che hanno 
prodotto effetti positivi 
sulla crescita della società. 
La collaborazione continua -  
Domenico Boccia, agente 
di commercio, si è detto 
entusiasta di poter 
continuare, anche per la 
nuova stagione, a lavorare 
a stretto contatto con il 
mondo CX: “Sono molto 
felice di proseguire questa 
collaborazione. Quando 
ho conosciuto il patron, 
mi sono subito reso conto 

della sua intraprendenza e 
della sua determinazione. 
Apprezzo la sua voglia 
di far crescere il club e 
sono certo che questo 
rapporto cooperativo sarà 
duraturo nel tempo”. Tutti 
nell’ambiente rosanero 
sono coscienti del fatto 
che in quest’annata 
le prove da superare 

saranno di livello 
superiore: “La squadra 
dovrà affrontare delle 
sfide nuove e più 
complicate, visto il salto 
di categoria. Ci sono 
stati pochi cambiamenti 
nella rosa, ma so che la 
società punta a ottenere 
ottimi risultati anche nel 
campionato di Serie C2”.  

Passione - Prima di iniziare 
a collaborare con Geremia, 
Boccia era lontano dalla 
realtà del calcio a 5. 
Adesso le cose sono 
notevolmente cambiate: 
“I primi mesi di CX sono 
stati entusiasmanti. Ora 
conosco meglio il contesto 
del futsal, che seguivo poco 
prima di iniziare questa 
partnership. Lo scorso 
anno, invece, ho assistito ad 
alcune partite della truppa 
Immordino con grande 
interesse”. Il desiderio, 
da parte dell’agente di 
commercio, di vivere in 
maniera più profonda le 
dinamiche della squadra 
continua a crescere: 
“Mi sto appassionando 
maggiormente a questo 
sport e mi piace molto il 
fatto che in questo team 
si punti forte sui ragazzi 
protagonisti della passata 
stagione. L’evoluzione dal 
punto di vista organizzativo 
è evidente, con la cura 
minuziosa di tanti aspetti, a 
partire da quelli atletici fino 
ad arrivare a quelli tattici”.

Domenico Boccia
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VIRTUS LAZIO
SERIE C2 GIRONE DARTICOLO A CURA DI REDAZIONE

Ultime ore di attesa e per 
la Virtus Lazio prenderà 
ufficialmente il via la 
stagione 2024/25. Venerdì 
sera l’esordio, davanti 
al proprio pubblico, 
contro il San Luca. Per i 
biancocelesti subito un 
banco di prova importante 
per poter testare le 
proprie ambizioni. Dal 
futsalmercato, intanto, 
sono arrivate diverse 
nuove pedine per mister 
Vulcano. Una di queste, 
Alessio Fabrizi, scalpita 
per ritagliarsi un posto in 
campo.  
Aspettative alte - 
Superata l’iniziale fase di 
adattamento, Fabrizi ha già 
iniziato a prendere spunto 
dai compagni più esperti. 
“Entrare in un gruppo già 
bello che formato non è mai 
facile, ma con le persone 
giuste tutto diventa più 
semplice. Ho trovato dei 
compagni di squadra con 
doti superiori alle mie 
e ciò mi ha stimolato a 
fare sempre meglio, fin 
dai primi allenamenti. 

Mister, staff e dirigenti 
sono super preparati, 
mi stanno aiutando 
tutti. Con una squadra 
così, che viene dalla 
vittoria del campionato 
di D, le aspettative non 
possono che essere 
alte. Personalmente, sto 
crescendo da un punto 
di vista atletico proprio 
per poter dare un aiuto 
sempre più importante e 
anche per prendermi il mio 
posto in campo. Quanto 

alla sfida che ci attende 
venerdì contro il San 
Luca, è chiaro che bisogna 
partire subito con il piede 
giusto. La vittoria è l’unico 
risultato per noi e dovremo 
mettere in atto tutti gli 
insegnamenti che in questo 
periodo di preparazione ci 
ha trasmesso il mister”.  
Sfida accettata - Fabrizi 
sa che quella con la Virtus 
Lazio è un’occasione 
importante per poter 
emergere. E le motivazioni, 

di conseguenza, non 
mancano. “I miei inizi nel 
calcio a 5 sono stati con 
il Progetto Futsal quando 
avevo 14 anni. Poi sono 
passato al Ponte e al 
Casal Torraccia, prima 
di smettere per motivi 
personali. Quindi il rientro 
in questa grande squadra 
mi dà sicuramente nuove 
motivazioni. Ho scelto io 
di riprendere con questo 
sport e ho ritenuto perfetto 
il progetto della Virtus 
Lazio. Iniziare non è stato 
facile, anche dal punto di 
vista motivazionale, ma 
aver trovato dei giocatori 
così preparati ha spinto le 
mie ambizioni alle stelle. 
Pur di trovare un posto 
in squadra, ho iniziato ad 
allenarmi anche per conto 
mio, andando a correre e 
facendo esercizi. Voglio 
migliorare passo dopo 
passo la mia preparazione 
atletica - ribadisce in 
conclusione Fabrizi -, 
per dare sempre di più 
alla squadra e a mister 
Vulcano”.

MOTIVAZIONI ALLE STELLEMOTIVAZIONI ALLE STELLE
LA NEW ENTRY ALESSIO FABRIZI SI PRESENTA: “HO TROVATO DEI COMPAGNI DALLE GRANDI DOTI E CIÒ 
MI HA STIMOLATO A FARE SEMPRE MEGLIO. LE ASPETTATIVE SONO ALTE, VOGLIO AIUTARE LA SQUADRA 
E PRENDERMI IL MIO POSTO IN CAMPO”

Alessio Fabrizi
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REAL ROMA SUD
SERIE DARTICOLO A CURA DI JACOPO MANDÒ

VERSO LA RINASCITAVERSO LA RINASCITA
DOPO UNA STAGIONE COMPLICATA, IL REAL ROMA SUD RIPARTE CON NUOVE AMBIZIONI. SUPERATI I 
PROBLEMI FISICI, MANUEL BIASINI È PRONTO A GUIDARE I COMPAGNI: “LO SCORSO ANNO ABBIAMO 
TOCCATO IL FONDO, ORA POSSIAMO SOLO RISALIRE. OBIETTIVI? VOGLIAMO LA C2”

Dopo un’annata deludente, segnata da 
risultati al di sotto delle aspettative, 
il Real Roma Sud vuole lasciarsi alle 
spalle il passato. Tra i protagonisti 
dell’attesa rinascita c’è Manuel Biasini, 
colonna della squadra da anni. Reduce 
da un infortunio che lo ha tenuto lontano 
dal campo per mesi, l’estremo difensore 
non vede l’ora di ritrovare il campo. 
L’atteso rientro - “Mi sto riprendendo 
da un lungo stop, ho una gran voglia 
di rientrare e dare il massimo per 
la squadra - spiega il classe ’94 -. 
Con la fine della stagione scorsa, ci 
siamo ritrovati e abbiamo cercato di 
organizzarci con una mentalità diversa. 
Abbiamo toccato il fondo, ma da lì si 
può solo risalire”. Il ritorno di Biasini 
rappresenta una spinta emotiva per 
tutto il gruppo: “Per me, il Real Roma 
Sud è una famiglia. Questo club mi ha 

sempre dato tanto, e io ho sempre 
cercato di ripagare con il mio impegno”. 
Nuovi obiettivi -  La formazione 
di De Bonis, intanto, ha cambiato 
volto: “La società ha rinforzato la 
rosa con nuovi innesti. Anche grazie 
al loro aiuto, abbiamo iniziato con 
nuovi obiettivi e con tanta voglia di 
riscatto”, continua Biasini, che poi 
fissa l’obiettivo stagionale. “Puntiamo 
alla C2 e vogliamo raggiungerla 
esclusivamente con le nostre forze. 
Vedo impegno e voglia di migliorare in 
tutti i compagni, ci stiamo allenando 
con dedizione”. Il Real guarda avanti 
con fiducia: “Proveremo a toglierci 
delle belle soddisfazioni, perché ce lo 
meritiamo, ma, soprattutto, lo spero per 
il presidente, che - conclude Biasini - 
ha sempre fatto mille sacrifici per noi 
ragazzi”. L’estremo difensore Manuel Biasini
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MARINO ACADEMY
SETTORE GIOVANILEARTICOLO A CURA DI ALESSANDRO PAU

Con sacrificio e passione, il progetto 
del Marino Academy prosegue a vele 
spiegate. Il bel sodalizio ideato dal 
presidente Piero Di Stefano festeggia il 
terzo anno di attività: un percorso che 
sta man mano diventando sempre più 
importante e conosciuto sul territorio, 
anche grazie all’affiliazione con il Real 
Castel Fontana, società che milita nei 
campionati nazionali e con una storia 
ventennale alle spalle. 
Progetti - Il segreto per fare bene 
nello sport è quello di investire sui 
giovani. Una filosofia condivisa dai 
più e sposata anche dallo stesso Di 
Stefano: “Siamo giunti al terzo anno 
di esistenza del Marino Academy 
- ricorda -. Siamo abbastanza 
soddisfatti di quanto fatto finora. 
Gli iscritti continuano a crescere, 
specialmente nella categoria dei Primi 
Calci, il cuore pulsante di tutta la 
scuola calcio”. Miglioramenti costanti 
che, col tempo, permetteranno alla 
società di poter investire anche sulle 
strutture: “Il nostro sogno - ammette 
il numero 1 del club castellano - è 
quello di poter avere un palazzetto 
tutto nostro dove far crescere questi 
ragazzi e avviarli al futsal”. 
Valori - Al di là dei risultati ottenuti 
in campo, probabilmente uno degli 

aspetti meno importanti quando 
si parla di giovanili, la società si 
impegna per crescere ragazzi e 
futuri giocatori: “Affrontiamo, come 
sempre, la stagione con grande 
entusiasmo - spiega Di Stefano -, 
cercando di insegnare ai bambini i 

valori dello sport. L’ambizione della 
nostra scuola calcio è quella di 
portare tanti giovani nel futsal che 
conta - chiosa -, soprattutto grazie 
all’affiliazione con il Real Castel 
Fontana, che quest’anno dovrà 
competere in Serie B”.

GRANDI SOGNIGRANDI SOGNI
GIUNTO AL TERZO ANNO DI VITA, IL PROGETTO DEL MARINO ACADEMY CONTINUA A CRESCERE E A 
REGISTRARE NUMERI SEMPRE PIÙ IMPORTANTI. LA SODDISFAZIONE DEL PRESIDENTE PIERO DI 
STEFANO: “CERCHIAMO DI INSEGNARE AI RAGAZZI I VALORI DELLO SPORT”
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